ㄴㄹㅇㄴㅇ

서울시데이터센터 정보시스템

2014년 3월 유지보수 실적보고

2013년도 정보시스템 유지보수 용역연장

2014.3월 유지보수 실적 보고서

	2013년도 정보시스템 유지보수 용역 3월 유지보수 실적 보고서

목 차

1. 유지보수 기간 및 인원	1

1.1 수행기간	1

1.2 수행인원	1

1.2.1 투입인원 현황	1

1.2.2 업무별 주요 투입인원 내역	1

2. 2014년 3월 통합유지보수 요약	2

2.1 3월 유지보수 대상	2

2.2 3월 정기점검 대상	2

2.3 유지보수 계약 해지 현황	2

2.3.1 변동 현황	2

2.3.2 해지 장비내역	3

2.3.3 부품 사용내역	4

2.3.4 부품 사용 상세현황	4

2.4 유지보수 장애처리 현황	5

2.5 3월 장애처리 현황	5

2.6 장애처리 세부내역	5

2.7 유형별 장애처리 내역	6

2.8 유지보수 기술지원 현황	6

3. 세부 장애처리 및 지원 실적	8

3.1 3월 장애처리 세부내역	8

3.2 3월 기술지원 세부내역	9

3.3 유형별 업무처리 현황	10

4. 월간점검 결과	11

4.1 3월 정기점검 실적	11

4.2 3월 유지보수 대상 현황	12

4.3 3월 유지보수 대상 상세내역(식)	13

4.3.1 통합행정	13

4.3.2 민원시스템	29

4.3.3 인터넷	42

4.3.4 본청	54

4.3.5 종합관제	55

4.3.6 헬프데스크	57

4.4 3월 유지보수 비대상 현황	58

4.5 3월 유지보수 비대상 상세내역(식)	58

4.5.3 유지보수 해지	60

4.5.4 유지보수 종료	62

1. 유지보수 기간 및 인원

1.1 수행기간 : 2014년 3월 1일 ~ 2014년 3월 31일

1.2 수행인원

1.2.1 투입인원 현황 : 총 63명

구 분	PM 및 수행조직	정보시스템	종합관제실	헬프데스크	계
점 검	2	37	6	3	48
장 애		23			23
작 업					0
합 계	2	60	6	3	71

1.2.2 업무별 주요 투입인원 내역

구 분	회 사 명	담당 업무	성 명	직위	상 세 업 무
사업관리	KCC정보통신	PM	진문홍	부장	• 전체 통합유지보수 PM 역할 • 유지보수 업무 총괄 및 조정 • 전체 월간점검 일정 조정
		사업관리 PL	신기식	주임	• 유지보수 사업관리 역할 • 시스템 관련 장애 및 작업 지원 • 유지보수 업무 수행
유지보수	유지보수 업체 (상기 미 포함된 지원인력)				• 월간점검 수행 • 장애 및 작업 지원 • 구성변경에 따른 설정 지원

2. 2014년 3월 유지보수 요약

2.1 3월 유지보수 대상 : 총 895식

2014년 3월 (단위: 식)

구 분	합 계	정보시스템	종합관제	헬프데스크
총 유지보수 대상(식)	948	929	15	4
3월 유지보수 대상(식)	895	882	9	4
대상 기간 외 장비	0	0	0	0
해지 장비	44	44	0	0
계약 종료	9	3	6	0

2.2 3월 정기점검 대상 : 총 895식

합계	정보시스템	종합관제	헬프데스크
895	882	9	4

2.3 유지보수 계약 해지 현황

2.3.1 변동 현황

구 분	3월	4월	5월	6월	7월	8월	9월	10월	11월	12월	1월	2월	합계
정보시스템	0
부대장비	0
합 계	0

2.3.2 해지 장비내역 : 44식 (계약 종료 9식)

구분	관리 연번	업체명	제품명	업무용도	대상 (식)	적용 (월)	유지보수 계약해지 날짜
계약해지	A-015	HP	GS1280	전자문서,연계#1	1	3	2013년3월1일
	A-016	HP	GS1280	전자문서,연계#2	1	3	2013년3월1일
	A-017	HP	GS1280	전자문서,연계#3	1	3	2013년3월1일
			Trucluster구성	전자문서,연계
			MSA1000	전자문서,연계
			HBA추가장착	통합백업고도화(증설)
	A-018	HP	HP dx6100ST	전자문서콘솔 서버	1	3	2013년3월1일
			GS1280용 HBA
			GS1280용 HBA
	A-164	EMC	DMX2500	전자문서스토리지증설	1	3	2013년3월1일
			EMC8830이관(S/W)	전자문서스토리지 증설시 이전
			73GB*128EA(증설)	전자문서DB 교체
			DMX2500증설	전자문서스토리지증설
			300GB*32	전자문서스토리지증설
			300GB*32	2010년 내부행정 통합사업
	A-175	Brocade	SlikWorm3250	전자문서OS SAN#1	1	3	2013년3월1일
	A-176	Brocade	SlikWorm3250	전자문서OS SAN#2	1	3	2013년3월1일
	A-184	IBM	SVC(전자문서 가상화)	전자문서DR스토리지도입	1	3	2013년3월1일
	A-189	Oracle	8.1.7(Named 164User)	전자문서DB(구 GS320)	1	3	2013년3월1일
	P-245	IBM	DS8300	전자문서DR스토리지 도입	1	3	2013년3월1일
	P-246	IBM	SAN32B-2	전자문서DR스토리지 도입	1	3	2013년3월1일
	P-247	IBM	SAN32B-2	전자문서DR스토리지 도입	1	3	2013년3월1일
	P-248	IBM	SVC	전자문서DR스토리지 도입	1	3	2013년3월1일
	P-249	Oracle	8.1.7(동시 64user)	전자문서DR스토리지 도입	1	3	2013년3월1일
	I-045	HP	HP BL460C	블레이드_서울행동기후시스템	1	4	2013년3월1일
	A-066	IBM	P590 (2BOX)	시도행정AP/DB 서버	5	1	2014년1월1일
			HMC콘솔	시도행정AP/DB 콘솔
			P590 메모리증설(16GB)	시도행정AP/DB(메모리)
			P590 메모리증설 (8GB)	시도행정 AP/DB (전자문서DB)
			P590메모리증설(8GB) p5902박스당4GB	시도행정AP/DB (소방본부)
			P590메모리증설(8GB) p5902박스당4GB	시도행정AP/DB (메인인프라보강)
			IO Drowerx2Box	시도행정 AP/DB (시도백업사업)
			HBA카드 6개	시도행정 HBA (시도백업사업)
			NIC 1000Base-T 4개	시도행정 NIC (메일인프라보강)
	A-173	히다찌	HBA카드 4개	시도행정 HBA (시도백업사업)	1	5	2013년4월1일
	P-005	HP	HP DL380	세무고액체납(서버,OS)	1	8	2013년8월1일
		MS	Windows2003
	P-006	HP	ML370	자동차세무선체납(서버,OS)	1	8	2013년8월1일
		MS	Windows2003
	P-135	EMC	DMX3000	통합스토리지	1	5	2013년5월1일
			디스크 24장
			FA 1장
			BCV,SRDF, Timefinder등
			73GB 28장
			146GB*14
			146Gx16장
			146GB*14
			73GB*64, 146GB*28
			(146GB*16)
	I-064	HP	DL360G5	U-Free Zone	1	8	2013년8월1일
		MS	windows 2008
	I-087	HP	DL385G5	U-서울안전존 영상분석서버#1	1	8	2013년8월1일
	I-105	IBM	HS21	U-서울안전존 LBS DB	1	8	2013년8월1일
	I-106	IBM	X3550	U-서울안전존 LBS 웹	1	8	2013년8월1일
	I-188	기타	SZ A216	U-서울안전존 영상분석서버#2	1	8	2013년8월1일
	I-211	DDN	S2A 6620	U-서울안전존 스토리지	1	8	2013년8월1일
	I-259	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008	U-서울안전존 DB서버용 MS-SQL	1	8	2013년8월1일
	I-260	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008	U-서울안전존 웹서버용 MS-SQL	1	8	2013년8월1일
	I-181	IBM	X3650 M2	U-서울안전존 스트리밍#1	1	9	2013년9월1일
	I-182	IBM	X3650 M2	U-서울안전존 스트리밍#2	1	9	2013년9월1일

2.3.3 부품 사용 내역

구분	3월	4월	5월	6월	7월	8월	9월	10월	11월	12월	1월	2월	합계
정보시스템	33												33
부대장비	0												0
합 계	33												33

2.3.4 부품 사용 상세현황

구분		발생일자	장애 부품 및 조치 내용	시스템	요청자	지원자
1	정보시스템 (H/W)	3.3	• 캐시배터리 신품 교체 × 1EA - 제조번호 : 24P8062	IBM DS4300 재개발임시서버	김희경	배정윤
2	정보시스템 (H/W)	3.4	• 디스크 신품 교체(1TB× 2EA) - 제조번호 : 005-048-829	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	이선우
3	정보시스템 (H/W)	3.5	• 디스크 신품 교체(600GB× 1EA) - 제조번호 : 35S2A3SLDY5QF	HITACHI USP-V 오픈데이터마트 스토리지	전인탁	설태환
4	정보시스템 (H/W)	3.7	• 디스크 신품 교체(450GB× 1EA) - 제조번호 : 005-048-849	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	이선우
5	정보시스템 (H/W)	3.10	• 디스크 신품 교체(450GB× 1EA) - 제조번호 : 005-048-849	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	이선우
6	정보시스템 (H/W)	3.10	• 디스크 신품 교체(300GB× 2EA) - 제조번호 : 005-048-848	EMC CX4-240 GIS포털DB 스토리지	최영헌	이선우
7	정보시스템 (H/W)	3.12	• Link Control Card 신품 교체 × 1EA - 제조번호 : 100-562-126	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	이선우
8	정보시스템 (H/W)	3.18	• Regulator 신품 교체 × 3EA - 제조번호 : #########798 #########730 #########454	IBM P570 시도행정SSO#1 서버	고동수	정광현
9	정보시스템 (H/W)	3.18	• Regulator 신품 교체 × 3EA - 제조번호 : #########543 #########541 #########542	IBM P570 시도행정SSO#2 서버	고동수	정광현
10	정보시스템 (H/W)	3.21	• 디스크 신품 교체(300GB× 1EA) - 제조번호 : #######001	HP DL380G5 도로점용웹#1 서버	송상봉	김동진
11	정보시스템 (H/W)	3.24	• 디스크 신품 교체(146GB× 1EA) - 제조번호 : 24D0A0K9FTM9	HP DL380G5 신규백업#2 서버	김재호	김병석
12	정보시스템 (H/W)	3.24	• 디스크 신품 교체(450GB× 4EA) - 제조번호 : 17P9905	IBM DS8700 통합기록관 스토리지	임연주	신종석
13	정보시스템 (H/W)	3.24	• 배터리 신품 교체 × 1EA - 제조번호 : 078-000-064	EMC CX4-240 내부행정 가상화 스토리지	박화진	이선우
14	정보시스템 (H/W)	3.25	• 디스크 신품 교체(1TB× 1EA) - 제조번호 : #########28229	EMC DL5200 통합백업시스템환경개선사업 스토리지	송상봉	안재홍
15	정보시스템 (H/W)	3.25	• 디스크 신품 교체(450GB× 1EA) - 제조번호 : 005-048-849	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조동찬	이선우
16	정보시스템 (H/W)	3.26	• 디스크 신품 교체(300GB× 1EA) - 제조번호 : #########19615	EMC NS40FC 통합메일NAS 스토리지	전인탁	안재홍
17	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 신품 교체(146GB× 1EA) - 제조번호 : 3GH314512	HP DL370G5 자동기후관측 서버	엄태정	김병석
18	정보시스템 (H/W)	3.27	• FAN 신품 교체 × 1EA - 제조번호 : 125427	HP ML570G2 인터넷교통방송#2 서버	박종호	김병석
19	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 신품 교체(300GB× 1EA) - 제조번호 : #######001	HP RX8640 대표도서관#2 서버	조동찬	손공훈
20	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 신품 교체(73GB× 1EA) - 제조번호 : A7288-69001	HP 슈퍼돔 세무DB#2 서버	엄태정	손공훈
21	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 신품 교체(73GB× 1EA) - 제조번호 : A7286-69230	HP 슈퍼돔 세외AP#1 서버	엄태정	손공훈
22	정보시스템 (H/W)	3.28	• San switch STP 신품 교체 × 1EA	IBM P595 통합기록관 SAN Swittch	임연주	신종석
23	정보시스템 (H/W)	3.31	• 디스크 신품 교체(1TB× 2EA) - 제조번호 : #########28893 #########34303	EMC DL5200 통합백업시스템환경개선사업 스토리지	송상봉	안재홍

2.4 유지보수 장애처리 현황

구분		3월	4월	5월	6월	7월	8월	9월	10월	11월	12월	1월	2월	합계
정보 시스템	H/W	23												23
	S/W	0												0
부대 장비	H/W	0												0
	S/W	0												0
합 계		23												23

2.5 3월 장애처리 현황

구분	계	정보시스템		종합관제		헬프 데스크
		H/W	S/W	H/W	S/W
3월	23	23	0	0	0	0

2.6 장애처리 세부내용

구분		일자	장애 조치 시간	장애시간	시스템	조치내용	요청자	지원자
1	정보시스템 (H/W)	3.3	16:00~17:00	00:00	IBM DS4300 재개발임시서버	• 캐시배터리 교체	김희경	배정윤
2	정보시스템 (H/W)	3.4	14:30~15:00	00:00	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	• 디스크 2EA 교체(1TB)	조양수	이선우
3	정보시스템 (H/W)	3.5	14:20~14:55	00:00	HITACHI USP-V 오픈데이터마트 스토리지	• 디스크 교체(600GB)	전인탁	설태환
4	정보시스템 (H/W)	3.7	11:20~11:30	00:00	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	• 디스크 교체(450GB)	조양수	이선우
5	정보시스템 (H/W)	3.10	15:25~16:00	00:00	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	• 디스크 교체(450GB)	조양수	이선우
6	정보시스템 (H/W)	3.10	16:50~17:10	00:00	EMC CX4-240 GIS포털DB 스토리지	• 디스크 2EA 교체(300GB)	최영헌	이선우
7	정보시스템 (H/W)	3.12	15:20~16:00	00:00	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	• Link Control Card 교체	조양수	이선우
8	정보시스템 (H/W)	3.18	18:30~19:30	00:00	IBM P570 시도행정SSO#1 서버	• Regulator 3EA 교체	고동수	정광현
9	정보시스템 (H/W)	3.18	12:00~13:00	00:00	IBM P570 시도행정SSO#2 서버	• Regulator 3EA 교체	고동수	정광현
10	정보시스템 (H/W)	3.21	09:40~09:50	00:00	HP DL380G5 도로점용웹#1 서버	• 디스크 교체(300GB)	송상봉	김동진
11	정보시스템 (H/W)	3.24	14:00~14:30	00:00	HP DL380G5 신규백업#2 서버	• 디스크 교체(146GB)	김재호	김병석
12	정보시스템 (H/W)	3.24	15:30~17:00	00:00	IBM DS8700 통합기록관 스토리지	• 디스크 4EA 교체(450GB)	임연주	신종석
13	정보시스템 (H/W)	3.24	16:30~17:00	00:00	EMC CX4-240 내부행정 가상화 스토리지	• 배터리 교체	박화진	이선우
14	정보시스템 (H/W)	3.25	10:00~11:00	00:00	EMC DL5200 통합백업시스템환경개선사업 스토리지	• 디스크 교체(1TB)	송상봉	안재홍
15	정보시스템 (H/W)	3.25	13:00~13:30	00:00	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	• 디스크 교체(450GB)	조동찬	이선우
16	정보시스템 (H/W)	3.26	13:00~14:00	00:00	EMC NS40FC 통합메일NAS 스토리지	• 디스크 교체(300GB)	전인탁	안재홍
17	정보시스템 (H/W)	3.27	10:30~11:00	00:00	HP DL370G5 자동기후관측 서버	• 디스크 교체(146GB)	엄태정	김병석
18	정보시스템 (H/W)	3.27	11:00~11:30	00:00	HP ML570G2 인터넷교통방송#2 서버	• FAN 교체	박종호	김병석
19	정보시스템 (H/W)	3.27	14:00~15:00	00:00	HP RX8640 대표도서관#2 서버	• 디스크 교체(300GB)	조동찬	손공훈
20	정보시스템 (H/W)	3.27	15:00~16:00	00:00	HP 슈퍼돔 세무DB#2 서버	• 디스크 교체(73GB)	엄태정	손공훈
21	정보시스템 (H/W)	3.27	16:00~17:00	00:00	HP 슈퍼돔 세외AP#1 서버	• 디스크 교체(73GB)	엄태정	손공훈
22	정보시스템 (H/W)	3.28	15:30~16:00	00:00	IBM P595 통합기록관 SAN Swittch	• San switch SFP 교체	임연주	신종석
23	정보시스템 (H/W)	3.31	10:00~19:00	00:00	EMC DL5200 통합백업시스템환경개선사업 스토리지	• 디스크 2EA 교체(1TB)	송상봉	안재홍

2.7 유형별 장애처리 내역

구분		계	정보시스템			종합관제	헬프 데스크
			통합행정	민원시스템	인터넷
하드 웨어	IBM	5	1	4
	HP	7		4	3
	SUN	0
	EMC	10	2	2	6
	히다찌	1	1
	기타	0
소프트 웨어	DB	0
	보안	0
	백업	0
	기타	0
부대장비		0
합 계		23	4	10	9	0	0

3. 세부 장애처리 및 지원 실적

3.1 3월 장애처리 세부내역 : 23건

구 분		일자	장애내용	업무명	요청자	해당과	조치 및 지원내용	지원자
1	정보시스템 (H/W)	3.3	• 캐시배터리 장애	IBM DS4300 재개발임시서버	김희경	운영1과	• 캐시배터리 교체	배정윤
2	정보시스템 (H/W)	3.4	• 디스크 장애	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	운영2과	• 디스크 2EA 교체(1TB)	이선우
3	정보시스템 (H/W)	3.5	• 디스크 장애	HITACHI USP-V 오픈데이터마트 스토리지	전인탁	운영1과	• 디스크 교체(600GB)	설태환
4	정보시스템 (H/W)	3.7	• 디스크 장애	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	운영2과	• 디스크 교체(450GB)	이선우
5	정보시스템 (H/W)	3.10	• 디스크 장애	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	운영2과	• 디스크 교체(450GB)	이선우
6	정보시스템 (H/W)	3.10	• 디스크 장애	EMC CX4-240 GIS포털DB 스토리지	최영헌	운영2과	• 디스크 2EA 교체(300GB)	이선우
7	정보시스템 (H/W)	3.12	• Link Control Card 장애	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조양수	운영2과	• Link Control Card 교체	이선우
8	정보시스템 (H/W)	3.18	• Regulator 장애	IBM P570 시도행정SSO#1 서버	고동수	운영1과	• Regulator 3EA 교체	정광현
9	정보시스템 (H/W)	3.18	• Regulator 장애	IBM P570 시도행정SSO#2 서버	고동수	운영1과	• Regulator 3EA 교체	정광현
10	정보시스템 (H/W)	3.21	• 디스크 장애	HP DL380G5 도로점용웹#1 서버	송상봉	운영1과	• 디스크 교체(300GB)	김동진
11	정보시스템 (H/W)	3.24	• 디스크 장애	HP DL380G5 신규백업#2 서버	김재호	운영2과	• 디스크 교체(146GB)	김병석
12	정보시스템 (H/W)	3.24	• 디스크 장애	IBM DS8700 통합기록관 스토리지	임연주	운영1과	• 디스크 4EA 교체(450GB)	신종석
13	정보시스템 (H/W)	3.24	• 배터리 장애	EMC CX4-240 내부행정 가상화 스토리지	박화진	운영1과	• 배터리 교체	이선우
14	정보시스템 (H/W)	3.25	• 디스크 장애	EMC DL5200 통합백업시스템환경개선사업 스토리지	송상봉	운영1과	• 디스크 교체(1TB)	안재홍
15	정보시스템 (H/W)	3.25	• 디스크 장애	EMC CX4-240 통합NAS스토리지	조동찬	운영2과	• 디스크 교체(450GB)	이선우
16	정보시스템 (H/W)	3.26	• 디스크 장애	EMC NS40FC 통합메일NAS 스토리지	전인탁	운영1과	• 디스크 교체(300GB)	안재홍
17	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 장애	HP DL370G5 자동기후관측 서버	엄태정	운영1과	• 디스크 교체(146GB)	김병석
18	정보시스템 (H/W)	3.27	• FAN 장애	HP ML570G2 인터넷교통방송#2 서버	박종호	운영2과	• FAN 교체	김병석
19	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 장애	HP RX8640 대표도서관#2 서버	조동찬	운영2과	• 디스크 교체(300GB)	손공훈
20	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 장애	HP 슈퍼돔 세무DB#2 서버	엄태정	운영1과	• 디스크 교체(73GB)	손공훈
21	정보시스템 (H/W)	3.27	• 디스크 장애	HP 슈퍼돔 세외AP#1 서버	엄태정	운영1과	• 디스크 교체(73GB)	손공훈
22	정보시스템 (H/W)	3.28	• San switch SFP 장애	IBM P595 통합기록관 SAN Swittch	임연주	운영1과	• San switch SFP 교체	신종석
23	정보시스템 (H/W)	3.31	• 디스크 장애	EMC DL5200 통합백업시스템환경개선사업 스토리지	송상봉	운영1과	• 디스크 2EA 교체(1TB)	안재홍

3.2 3월 오라클 기술지원 세부내역 : 30건

On-Site 방문지원: 4건

온라인 지원: 26건

3.3 유형별 업무처리 현황 : 23건

계	장애처리		기술지원
	H/W 교체
23건	o IBM DS4300(재개발 임시서버) 캐시배터리 교체 o EMC CX4-240(통합NAS스토리지) 디스크 2EA 교체(1TB) o HITACHI USP-V(오픈데이터마트 스토리지) 디스크 교체(600GB) o EMC CX4-240(통합NAS스토리지) 디스크 교체(450GB) o EMC CX4-240(통합NAS스토리지) 디스크 교체(450GB) o EMC CX4-240(GIS포털DB 스토리지) 디스크 2EA 교체(300GB) o EMC CX4-240(통합NAS스토리지) Link Control Card 교체 o IBM P570(시도행정SSO#1 서버) Regulator 3EA 교체 o IBM P570(시도행정SSO#2 서버) Regulator 3EA 교체 o HP DL380G5(도로점용웹#1 서버) 디스크 교체(300GB) o HP DL380G5(신규백업#2 서버) 디스크 교체(146GB) o IBM DS8700(통합기록관 스토리지) 디스크 4EA 교체(450GB) o EMC CX4-240(내부행정 가상화 스토리지) 배터리 교체 o EMC DL5200(통합백업시스템환경개선사업 스토리지 디스크 교체(1TB) o EMC CX4-240(통합NAS스토리지) 디스크 교체(450GB) o EMC NS40FC(통합메일NAS 스토리지) 디스크 교체(300GB) o HP DL370G5(자동기후관측 서버) 디스크 교체(146GB) o HP ML570G2(인터넷교통방송#2 서버) FAN 교체 o HP RX8640(대표도서관#2 서버) 디스크 교체(300GB) o HP 슈퍼돔(세무DB#2 서버) 디스크 교체(73GB) o HP 슈퍼돔(세외AP#1 서버) 디스크 교체(73GB) o IBM P595(통합기록관 San Switch) San switch SFP 교체 o EMC DL5200(통합백업시스템환경개선사업 스토리지 디스크 2EA 교체(1TB)	23건		0건

4. 월간점검 결과

4.1 3월 정기점검 실적

구분		업체명	일자	점 검 내 용	점검결과
정 보 시스템	1	한국 HP	3.27	• HP 서버 점검	정상
	2	삼주시스템	3.25	• IBM 서버 점검	정상
	3	EMC	3.26	• EMC 스토리지 점검	정상
	4	LG엔시스	3.27	• IBM Unix 서버 점검	정상
			3.18	• IBM NT 서버 점검	정상
			3.17	• Sun 서버 점검	정상
	5	화인전자통신	3.25	• HP Unix 서버 점검	정상
			3.24	• HP NT 서버 점검	정상
	6	효성인포메이션	3.28	• Hitachi 스토리지 점검	정상
	7	LG히다찌	3.24	• Hitachi 스토리지 점검	정상
	8	한매기술	3.10	• EMC 스토리지 점검	정상
	9	네오디안	3.10	• EMC 스토리지 점검	정상
	10	3SSoft	3.12	• Teamquest(VxFs, VxVM) 점검	정상
			3.10	• Veritas Netbackup 점검	정상
	11	엑셈	-	• BizMAX 분기 점검	정상
	12	사이베이스	3.25	• Sybase Database 점검	정상
	13	한국컴퓨웨어	3.31	• APM 점검	정상
	14	엘비텍	3.24	• Networker 점검	정상
	15	MNCT	3.24	• 후지쯔 서버 점검	정상
	16	와이케이피	3.31	• VMware, VSphere 점검	정상
	17	레드게이트(SGA)	3.31	• RedCastle 점검	정상
	18	디피인터렉티브	3.27	• Altibase 점검	정상
	19	에이스톰테크놀러지	3.24	• FogLight 점검	정상
	20	모뉴엘	3.25	• SAN 스위치 점검	정상
	21	선진인포텍	3.27	• Avocent 점검	정상
	22	넷컴솔루션	3.12	• DataDomain 점검	정상
	23	두리안정보기술	3.6	• Gateone 점검	정상
	24	글루시스	3.25	• Anystor G/W 점검	정상
	25	유니와이드	3.11	• 유니와이드 서버 점검	정상
	26	올리브텍	3.20	• Spentec IS8300 스토리지 점검	정상
	27	인터크라프트	3.27	• Oracle Database 점검	정상
	28	리번드	3.14	• My-Sql 점검	정상
	29	이너인포	3.12	• FCIP 점검	정상
	30	이베이테크	3.10	• JAGUAR 3000 점검	정상
	31	로크데이타	3.13	• Galaxy 12i 점검	정상
	32	씨디데이타	3.21	• Spectra Logic 점검	정상
	33	넷클립스	3.24	• Scalway Storage 점검	정상
	34	티베로	3.14	• Tibero DBMS 점검	정상
	35	시큐브	3.26	• SecuveTos 점검	정상
	36	티에스온넷	3.26	• Redowl 점검	정상
	37	디에스엔텍	3.26	• KVM위치추적 시스템	정상

구분		업체명	일자	점 검 내 용	점검결과
종합 관제	1	현진닷컴	3.25	• CCTV 점검	정상
	2	나라콘트롤	3.25	• FMS 점검	정상
	3	위엠비	3.13	• 방송/영상장비 점검	정상
	4	핸디소프트	3.13	• 핸디소프트 점검	정상
	5	매직글라스	3.31	• 매직글라스 점검	정상
헬프 데스크	1	인우기술	3.19	• HelpDesk SW 점검	정상
	2	콜넷코리아	3.21	• HelpDesk HW 점검	정상
	3	씨네스티	3.26	• HelpCom 점검	정상

4.2 3월 유지보수 대상 현황

구분	총 유지보수 대상(식)	대상기간 외 장비	유지보수 대상	Teamquest 7식 MaxGauge 5식 (Bizmax 2식 포함) (분기 성능분석 S/W)	월간점검 대상
3월	948	53	895	12	883

4.3 3월 유지보수 대상 상세내역(식)

4.3.1 통합행정

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
1	A-001	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)내부행정웹#1	2013년3월12일	2014년3월31일
2	A-002	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)청사진/보도방송	2013년3월12일	2014년3월31일
3	A-003	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)상시기록DB	2013년3월12일	2014년3월31일
4	A-004	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)내부웹#2	2013년3월12일	2014년3월31일
5	A-005	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)개발웹	2013년3월12일	2014년3월31일
6	A-006	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)통합DB#1	2013년3월12일	2014년3월31일
7	A-007	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)내부행정웹#1	2013년3월12일	2014년3월31일
8	A-008	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)청사진/보도방송 stand-by	2013년3월12일	2014년3월31일
9	A-009	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)인사급여	2013년3월12일	2014년3월31일
10	A-010	HP	HP슈퍼돔	1	(통합서버)당직/방역	2013년3월12일	2014년3월31일
11	A-011	HP	HP ML350	1	통합서버콘솔(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
12	A-012	HP	windows2003	1	통합서버콘솔(O/S)	2013년3월12일	2014년3월31일
13	A-013	HP	LAN증설 (SX타입 4개)	1	통합서버	2013년3월12일	2014년3월31일
					통합서버콘솔(서버)
					통합서버콘솔(O/S)
					행정정보시스템 고도화(spd-a1)
					행정정보시스템고도화 (spd-a1, spd-b1)
			메모리 증설(8GB)		통합리스크관리시스템(spd-b1)
			메모리 증설(2G)		상시기록관리증설(spd-a4)

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
14	A-014	Oracle	9i (Name 100user)	1	슈퍼돔-a8(라이센스 통합)	2013년3월12일	2014년3월31일
15	A-019	HP	ML570	1	helpdesk(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
16	A-020	MS	windows2003	1	helpdesk(O/S)	2013년3월12일	2014년3월31일
17	A-021	HP	DL380G4	1	행정포털 메신저#2(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
18	A-022	RedHat	Linux	1	행정포털 메신저#2(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
19	A-023	HP	HP ML350	1	협업 모바일개발 (구 총무과 VOD서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	Win2003 및 MSSQL		협업 모바일개발 (구 총무과 VOD OS)
		Qlogic	Qlogic HBA(2310F)
20	A-024	IBM	3650 M2	1	행정포털 동영상 UCC 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	Win Server 2008 EP
		IBM	HBA(3)
21	A-025	HP	ML370 G5(OS 포함)	1	DB보안시스템(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
22	A-026	HP	DL380G5	1	학습관리 DB (서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
23	A-027	MS	MS-SQL Server 2005	1	학습관리 DB(D/B)	2013년3월12일	2014년3월31일
24	A-028	MS	Windows Srv 2003	1	학습관리 DB/AP(O/S)	2013년3월12일	2014년3월31일
25	A-029	MS	Windows Srv 2003	1	학습관리 DB/AP(O/S)	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명		제품명		수량		업무명		유지보수시작		유지보수만료
26	A-030	HP	DL380G5		1		학습관리 AP (서버)		2013년3월12일		2014년3월31일
			HBA
			HBA 증설
27	A-031	HP		MSA1000		1		학습관리 스토리지		2013년3월12일		2014년3월31일
28	A-032	HP		DL580		1		시도행정(행정포털) 웹#1(서버)		2013년3월12일		2014년3월31일
		MS		Window2003				시도행정(행정포털) 웹#1(O/S)
29	A-033	HP		DL580		1		시도행정(포털) 웹#2(서버)		2013년3월12일		2014년3월31일
		MS		Window2003				시도행정(포털) 웹#2(OS)
30	A-034	Redhat		RHEL 5		1		데이터품질진단 O/S		2013년3월12일		2014년3월31일
31	A-035	Redhat		RHEL 5		1		데이터품질진단 O/S		2013년3월12일		2014년3월31일
32	A-036	HP		P2000		1		데이터품질진단 스토리지		2013년3월12일		2014년3월31일
33	A-037	HP		X9300(IBRIXGW) -운영(2)/관리(1) Node		1		행정포털 서버 NAS G/W		2013년3월12일		2014년3월31일
34	A-038	HP		X9300(IBRIXGW) -운영(2)/관리(1) Node		1		행정포털 서버 NAS G/W		2013년3월12일		2014년3월31일
35	A-039	HP		X9300(IBRIXGW) -운영(2)/관리(1) Node		1		행정포털 서버 NAS G/W		2013년3월12일		2014년3월31일
36	A-040	MS		Windows 2008(DC)		1		자료유출방지(O/S)		2013년3월12일		2014년3월31일
		MS		Win2008 User 50CAL				자료유출방지 (User 50CAL)
37	A-041	MS		Win2008 Device 50CAL		1		자료유출방지 (Device 50CAL)		2013년3월12일		2014년3월31일
38	A-042	MS		SQL server 2005		1		자료유출방지(DB)		2013년3월12일		2014년3월31일
39	A-043	IBM		x345		1		시도연계 웹(서버)		2013년3월12일		2014년3월31일
40	A-044	OS		Redhatlinux		1		시도연계 웹(O/S)		2013년3월12일		2014년3월31일
41	A-045	IBM		3584		1		백업장비(전자문서)		2013년3월12일		2014년3월31일
		IBM		Frame				도로굴착2단계증설
		IBM		IBM3584증설 (LTO3-12ea)				통합백업고도화

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
42	A-046	IBM	3584	1	백업장비(자료관)	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	5 drive		도로굴착2단계증설
		IBM	LTO3 drive(4)		통합메일 시스템 구축
		IBM	LTO3 drive(6)		시도행정정보 백업시스템 구축
		IBM	Frame(1)		자료관 스토리지 추가시
		IBM	2 drive (L3)
43	A-047	IBM	CPU/Mem 증설	1	통계 2단계사업(증설)	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	P570		통계정보 DB
44	A-048	IBM	콘솔	1	통계정보 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
45	A-049	IBM	x260	1	통계정보 web/was(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
46	A-050	MS	윈도우2003	1	통계정보web/was(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
47	A-051	IBM	x3800	1	행정포털 웹#3(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	윈도우2003		행정포털 웹#3(O/S)
		IBM	CPU 증설(2CPU)		행정포털 웹#3(CPU)
		IBM	메모리 증설(2GB)		행정포털 웹#3(MEM)
48	A-052	IBM	p570	1	전자문서 DB 교체	2013년3월12일	2014년3월31일
49	A-053	IBM	p570	1	전자문서 DB 교체	2013년3월12일	2014년3월31일
50	A-054	IBM	x3550	1	전자문서 DB 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
51	A-055	IBM	x3850	1	상시기록 웹#1(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
52	A-056	RedHat	RedHat Enterprise	1	상시기록 웹#1(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
53	A-057	IBM	x3850	1	상시기록 웹#2(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작		유지보수만료
54	A-058	RedHat	RedHat Enterprise	1	상시기록 웹#2(O/S)	2013년3월12일		2014년3월31일
55	A-059	IBM	x3850	1	상시기록 웹#3(서버)	2013년3월12일		2014년3월31일
56	A-060	RedHat	RedHat Enterprise	1	상시기록 웹#3(O/S)	2013년3월12일		2014년3월31일
57	A-061	IBM	x3850	1	상시기록WAS#1(서버)	2013년3월12일		2014년3월31일
58	A-062	RedHat	RedHat Enterprise	1	상시기록 WAS#1(O/S)	2013년3월12일		2014년3월31일
59	A-063	IBM	x3850	1	상시기록WAS#2(서버)	2013년3월12일		2014년3월31일
60	A-064	RedHat	RedHat Enterprise	1	상시기록 WAS#2(O/S)	2013년3월12일		2014년3월31일
61	A-065	IBM	p570	1	BSC AP (서버)	2013년3월12일		2014년3월31일
62	A-067	IBM	P570	1	시도행정 SSO/EAI#1	2013년3월12일		2014년3월31일
63	A-068	IBM	HMC콘솔	1	시도행정 SSO/EAI 콘솔#1	2013년3월12일		2014년3월31일
64	A-069	IBM	P570	1	시도행정 SSO/EAI#2	2013년3월12일		2014년3월31일
65	A-070	IBM	HMC콘솔	1	시도행정 SSO/EAI 콘솔#2	2013년3월12일		2014년3월31일
66	A-071	IBM	p510(9110-51A)	1	포털구청 메일웹 (메일인프라)#1	2013년3월12일		2014년3월31일
67	A-072	IBM	p510(9110-51A)	1	포털구청 메일웹 (메일인프라)#2	2013년3월12일		2014년3월31일
68	A-073	IBM	p570(9117) 및 HMC	1	포털메일 DB (메일인프라)	2013년3월12일		2014년3월31일
69	A-074	IBM	P570	1	행정정보시스템고도화 (통합증명발급)	2013년3월12일		2014년3월31일
		IBM	HMC콘솔
		IBM	HBA
70	A-075	IBM	x3650	1	IT품질관리(행정정보고도화) #1	2013년3월12일		2014년3월31일
71	A-076	IBM	x3650	1	IT품질관리(행정정보고도화) #2	2013년3월12일		2014년3월31일
		IBM	HBA (4개)
72	A-077	MS	MS-SQL Server2008	1	IT품질관리(행정정보고도화) (O/S)	2013년3월12일		2014년3월31일
73	A-078	IBM	IBM X3650	1	개발용 가상화서버	2013년9월1일	2014년3월31일
			캐시배터리

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
74	A-079	vmware	vSphere 4	1	IT품질관리 가상화SW	2013년3월12일	2014년3월31일
75	A-080	MS	Datacenter 2008	1	IT품질관리 O/S	2013년3월12일	2014년3월31일
76	A-081	MS	Datacenter 2008	1	IT품질관리 O/S	2013년3월12일	2014년3월31일
77	A-082	MS	Datacenter 2008	1	IT품질관리 O/S	2013년3월12일	2014년3월31일
78	A-083	Redhat	RHEL 5	1	IT품질관리 O/S	2013년3월12일	2014년3월31일
		vmware	Foglight		IT품질관리 모니터링
		vmware	ZXTM-LB		IT품질관리 가상L4 SW
79	A-084	MS	2008 Standard	1	IT품질관리 VCB서버(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
80	A-085	HP	DL580	1	시도연계DB (서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	unixware		시도연계DB (OS)
81	A-086	IBM	p560 (AIX OS포함)	1	통합인증 게이트웨이#1	2013년3월12일	2014년3월31일
82	A-087	IBM	p560 (AIX OS포함)	1	통합인증 게이트웨이#2	2013년3월12일	2014년3월31일
83	A-088	IBM	p560 (AIX OS포함)	1	통합인증 계정정보#1	2013년3월12일	2014년3월31일
84	A-089	IBM	p560 (AIX OS포함)	1	통합인증 계정정보#2	2013년3월12일	2014년3월31일
85	A-090	IBM	p560 (AIX OS포함)	1	통합인증 로그관리#1	2013년3월12일	2014년3월31일
86	A-091	IBM	p560 (AIX OS포함)	1	통합인증 로그관리#2	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	GPFS S/W
87	A-092	IBM	통합인증 HMC콘솔	1	통합인증 HMC콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
88	A-093	IBM	GPFS S/W(18Core)	1	업무관리 GPFS #1	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작		유지보수만료
89	A-094	IBM	GPFS S/W(18Core)	1	업무관리 GPFS #2	2013년3월12일		2014년3월31일
90	A-095	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
91	A-096	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
92	A-097	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
93	A-098	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
		IBM	AIX5.3		업무관리 증설(OS)
		IBM	POWER HA		업무관리 증설(HACMP)
		IBM	PowerVM Standard외		업무관리 증설(LPAR)
94	A-099	IBM	GPFS S/W(18Core)	1	업무관리GPFS	2013년3월12일		2014년3월31일
95	A-100	IBM	GPFS S/W(18Core)	1	업무관리GPFS	2013년3월12일		2014년3월31일
96	A-101	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
97	A-102	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
98	A-103	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
99	A-104	IBM	GPFS S/W(4Core)	1	업무관리 증설(GPFS)	2013년3월12일		2014년3월31일
		IBM	AIX5.3		업무관리 증설(OS)
		IBM	POWER HA		업무관리 증설(HACMP)
100	A-105	IBM	IBM x3850M2 (NT)	1	포털알리미#1/#2 서버#1	2013년3월12일		2014년3월31일
101	A-106	IBM	IBM x3850M2 (NT)	1	포털알리미#1/#2 서버#2	2013년3월12일		2014년3월31일
102	A-107	RedHat	RedHat Enterprise	1	포털 알리미 #1/#2 (OS)	2013년3월12일		2014년3월31일
103	A-108	RedHat	RedHat Enterprise	1	포털 알리미 #1/#2 (OS)	2013년3월12일		2014년3월31일
104	A-109	IBM	P770	1	유닉스통합서버#1	2013년9월1일	2014년3월31일
105	A-110	IBM	AIX6.1	1	유닉스통합서버#1(인사마당AP1)	2013년3월12일		2014년3월31일
106	A-111	IBM	AIX6.1	1	유닉스통합서버#1(인사마당DB1)	2013년3월12일		2014년3월31일
107	A-112	IBM	AIX6.1	1	유닉스통합서버#1(통합DB)	2013년3월12일		2014년3월31일
		IBM	GPFS
		IBM	POWER HA
		IBM	C/C++
108	A-113	IBM	P770	1	유닉스통합서버#2	2013년9월1일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
109	A-114	IBM	AIX6.1	1	유닉스통합서버#2(인사마당AP2)	2013년3월12일	2014년3월31일
110	A-115	IBM	AIX6.1	1	유닉스통합서버#2(인사마당DB2)	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	GPFS
		IBM	POWER HA
		IBM	C/C++
111	A-116	IBM	TS3500 (2Frame)	1	백업장비 (업무관리)	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	LTO4 Drive 증설
112	A-117	DELL	PowerEdge R200	1	업무관리 DB분석 콘솔(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
			Lunux		업무관리 DB분석 콘솔(OS)
113	A-118	IBM	p595 (HMC 및 OS포함)	1	통합기록관 서버#1	2013년3월12일	2014년3월31일
114	A-119	IBM	p595 (HMC 및 OS포함)	1	통합기록관 서버#2	2013년3월12일	2014년3월31일
115	A-120	IBM	p595 (HMC 및 OS포함)	1	통합기록관 서버#3	2013년3월12일	2014년3월31일
116	A-121	IBM	p595 (HMC 및 OS포함)	1	통합기록관 서버#4	2013년3월12일	2014년3월31일
117	A-122	IBM	p595 (HMC 및 OS포함)	1	통합기록관 서버#5	2013년3월12일	2014년3월31일
118	A-123	IBM	p595 (HMC 및 OS포함)	1	통합기록관 서버#6	2013년3월12일	2014년3월31일
119	A-124	IBM	p595 (HMC 및 OS포함)	1	통합기록관 서버#7	2013년3월12일	2014년3월31일
120	A-125	IBM	DS8700(복제SW,SSPC포함)	1	기록관 메인스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
121	A-126	IBM	DS8700	1	기록관 복제스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
122	A-127	IBM	TS3500	1	기록관 자동백업장비	2013년3월12일	2014년3월31일
123	A-128	IBM	SAN	1	통합기록관 SAN #1	2013년3월12일	2014년3월31일
124	A-129	IBM	SAN	1	통합기록관 SAN #2	2013년3월12일	2014년3월31일
125	A-130	IBM	SAN	1	통합기록관 SAN #3	2013년3월12일	2014년3월31일
126	A-131	vmware	vSphere 4	1	통합기록물관리서버#1	2013년3월12일	2014년3월31일
127	A-132	vmware	vSphere 4	1	통합기록물관리서버#2	2013년3월12일	2014년3월31일
128	A-133	vmware	vSphere 4	1	통합기록물관리서버#3	2013년3월12일	2014년3월31일
129	A-134	vmware	vSphere 4	1	통합기록물관리서버#4	2013년3월12일	2014년3월31일
130	A-135	vmware	vSphere 4	1	통합기록물관리서버#5	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
131	A-136	vmware	vSphere 4	1	통합기록물관리서버#6	2013년3월12일	2014년3월31일
132	A-137	MS	Windows2008	1	통합기록물관리서버#1	2013년3월12일	2014년3월31일
133	A-138	MS	Windows2008	1	통합기록물관리서버#2	2013년3월12일	2014년3월31일
134	A-139	MS	Windows2008	1	통합기록물관리서버#3	2013년3월12일	2014년3월31일
135	A-140	MS	Windows2008	1	통합기록물관리서버#4	2013년3월12일	2014년3월31일
136	A-141	MS	Windows2008	1	통합기록물관리서버#5	2013년3월12일	2014년3월31일
137	A-142	MS	Windows2008	1	통합기록물관리서버#6	2013년3월12일	2014년3월31일
138	A-143	IBM	P770	1	행정전용포털서버#1	2013년9월1일	2014년3월31일
139	A-144	IBM	P770	1	행정전용포털서버#2	2013년9월1일	2014년3월31일
140	A-145	IBM	AIX6.1 (총7파티션)	1	(신)행정포털 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
141	A-146	IBM	AIX6.1 (총7파티션)	1	(신)행정포털 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
142	A-147	IBM	AIX6.1 (총7파티션)	1	(신)행정포털 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
143	A-148	IBM	AIX6.1 (총7파티션)	1	(신)행정포털 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
144	A-149	IBM	AIX6.1 (총7파티션)	1	(신)행정포털 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
145	A-150	IBM	AIX6.1 (총7파티션)	1	(신)행정포털 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
146	A-151	IBM	AIX6.1 (총7파티션)	1	(신)행정포털 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	GPFS (20Corex2식)
		IBM	C/C++ (20Corex2식)
147	A-152	IBM	X3850	1	윈도우/리눅스 통합서버	2013년9월1일	2014년3월31일
148	A-153	IBM	X3850	1	윈도우/리눅스 통합서버	2013년9월1일	2014년3월31일
149	A-154	vmware	vSphere 4	1	내부행정 가상화 엔진	2013년3월12일	2014년3월31일
150	A-155	vmware	vSphere 4	1	내부행정 가상화 엔진	2013년3월12일	2014년3월31일
151	A-156	MS	Datacenter 2008	1	내부행정 가상화(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
152	A-157	MS	Datacenter 2008	1	내부행정 가상화(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
153	A-158	Redhat	RHEL 5	1	내부행정 가상화(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
154	A-159	Redhat	RHEL 5	1	내부행정 가상화(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
155	A-160	Redhat	RHEL 5	1	내부행정 가상화(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량		업무명	유지보수시작	유지보수만료
156	A-161	IBM	X3650	1	윈도우/리눅스 통합서버		2013년9월1일	2014년3월31일
157	A-162	MS	2008 Standard	1		내부행정 가상화(OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
158	A-163	EMC	CX4-240	1		내부행정 가상화 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	300GB*20
159	A-165	EMC	DMX4-2500	1		2009년통합스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	PowerPath (Unix용)			행정포털 검색수집
		EMC	PowerPath (Window용)			행정포털 검색수집
		EMC	증설(300GBx97개, FA 2개, 캐시)			업무관리(증설)
		EMC	TimeFinder(40TB)			업무관리(증설)
		EMC	PowerPath(7CPU용/Box) 2본			업무관리(증설)
		EMC	300GB*4			협업플랫폼(증설)
		EMC	300GB*64			2010년 내부행정 통합
		EMC	300GB*56
		EMC	146Gx16장
160	A-166	EMC	CX4-120	1		복제용('09년 스토리지통합)	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	1TB*15			복제용('10년 내부통합)
		EMC	1TB*22

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
161	A-167	EMC	NS40	1	상시기록관리 NAS	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	146GB*60		행정정보시스템고도화 (상시기록관리NAS증설)
162	A-168	EMC	NS502	1	행정메일 NAS#1	2013년3월12일	2014년3월31일
163	A-169	EMC	CX3-10C(300GB*10)	1	IT 품질관리(행정정보고도화)	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	디스크증설(450GBx16개)		IT품질관리 (2010년 통합사업)
		EMC	PowrPath (윈도우용)		IT품질관리 (2010년 통합사업)
164	A-170	EMC	NS40	1	통합메일 NAS(포털)	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	300GB*15		통합메일 NAS(포털)
		EMC	300GB*15		10년 내부행정 통합사업
165	A-171	EMC	Centera Gen4LP	1	통합인증 WORM 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
166	A-172	히다찌	9570v	1	통계정보 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
167	A-174	히다찌	NSC55	1	시도행정 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
		히다찌	HDLM S/W
		히다찌	FCIP(Eclipse2640)
		히다찌	디스크증설(146GBx10)
		히다찌	캐시증설(8GB)
		히다찌	ShadowImage S/W
		히다찌	HDLM
168	A-177	Brocade	BR-48000	1	스토리지SAN#5/#6 ('09년 스토리지통합 사업)	2013년3월12일	2014년3월31일
169	A-178	Brocade	BR-48000	1	스토리지SAN#5/#6 ('09년 스토리지통합 사업)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Brocade	BR-48000(48port 2장)
		Brocade	BR-48000(48port 2장)
170	A-179	Brocade	DCX(박스)	1	스토리지SAN	2013년3월12일	2014년3월31일
171	A-180	Brocade	DCX(박스) 블레이드 6개	1	민원행정시스템 자원통합	2013년7월1일	2014년3월31일
172	A-181	IBM	HMC42UTRACK 2개	1	내부행정시스템 자원통합	2013년9월10일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
173	A-182	EMC	Invista(스토리지가상화)	1	2009년 통합스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
174	A-183	EMC	Invista(스토리지가상화)	1	2009년 통합스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
			Invista 라이선스		2010년 내부행정 통합사업
175	A-185	Oracle	7.3.4(동시 32user)	1	인사급여(구 인사급여)	2013년3월12일	2014년3월31일
176	A-186	Oracle	7.3.4(동시 32user)	1	상시기록(구 재무회계)	2013년3월12일	2014년3월31일
177	A-187	Oracle	7.3.4(동시8user)	1	테스트_E인사 (구 재산관리)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	8.0.5(Named 20)		테스트_E인사(구 시군구백업)
		Oracle	8.0.5(동시8user)		테스트_E인사(구 강사관리)
178	A-188	Oracle	9i (Named 50user)	1	전자문서(S)(구 전자문서(A))	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	9i (Named 50user)		전자문서(S)(구 온라인민원)
179	A-190	Oracle	8.0.6(24user)	1	시도연계 D B#1	2013년3월12일	2014년3월31일
180	A-191	Oracle	8.0.6(24user)	1	시도연계 D B#2	2013년3월12일	2014년3월31일
181	A-192	Oracle	8.1.7(Named 16user)	1	당직연동(구 공직자재산)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	7.3.4(동시32user)		당직연동(구 IBM G40개발)
182	A-193	Oracle	10g (동시32user)	1	업무관리 개발DB(구 사무자동화)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	10g (동시16user)		업무관리 개발DB(구 개인서비스)
		Oracle	10g (Named 4 Plus)		업무관리 개발DB
		Oracle	10g Named 100 RAC		업무관리 개발DB
183	A-194	Oracle	8.1.7 (동시 24user)	1	(신)인사마당 DB(구 인사마당)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	10g (180/총330NU))		(신)인사마당 DB(180User)
184	A-195	Oracle	10g (150/총330NU))	1	(신)통합DB#4(원클릭)(150User)	2013년3월12일	2014년3월31일
185	A-196	Oracle	10g (Named 50user)	1	통계정보	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	10g (Named 50 Plus)		통계정보(2단계증설)

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
186	A-197	Oracle	9i (동시 64user)	1	포털메일 DB(구 EDMS)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	9i (Named 72User)		포털메일 DB(증설))
187	A-198	Oracle	9i(12CPU용)	1	시도행정 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	9i(Named 100user)		시도행정 DB(증설분)
188	A-199	Oracle	10g RAC(Named 500)	1	업무관리 DB 2식(RAC)	2013년3월12일	2014년3월31일
189	A-200	Oracle	8.1.6(동시 8user)	1	슈퍼돔-a7(구 IT자산관리)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	8.1.6(동시 8user)		슈퍼돔-a7(구 도시계획)
		Oracle	8.1.7(동시 8user)		슈퍼돔-a7(구 공간데이터)
		Oracle	7.3.4(동시 8user)		슈퍼돔-a7(구 건안본부결재)
190	A-201	Oracle	11g (8Core용)	1	기록관 DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일
191	A-202	Oracle	11g (8Core용)	1	기록관 DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일
192	A-203	Oracle	11g (8Core용)	1	기록관 DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일
193	A-204	오라클	DBMS 증설(302NU, RAC)	1	업무관리 DB 2식(RAC)	2013년3월12일	2014년3월31일
194	A-205	Oracle	10g	1	오픈데이터마트 시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
195	A-206	Sybase	Sybase ASE/IQ	1	시도행정 정책결정	2013년3월12일	2014년3월31일
196	A-207	Sybase	Sybase IQ (48core)	1	데이터품질진단 DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일
197	A-208	티베로	Tibero TAC	1	통합인증게이트#1	2013년3월12일	2014년3월31일
198	A-209	티베로	Tibero TAC	1	통합인증게이트#2	2013년3월12일	2014년3월31일
199	A-210	EMC	Networker	1	백업S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
200	A-211	EMC	Networker	1	백업S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	upgrade		도로굴착2단계증설
		EMC	추가구매		도로굴착2단계증설
		EMC	추가구매(NDMP포함)		시도행정정보 백업구축
		EMC	Networker (client 2본)		IT품질관리(행정정보고도화)
		EMC	Networker NDMP client Lic		서울시 통합메일시스템 구축
		EMC	Networker DDS Lic		서울시 통합메일시스템 구축
		EMC	Networker (client)		메일 인프라 보강사업
		EMC	Networker (client)		도로관리관리시스템
		EMC	Networker (Dedicated Storage+client)		행정포털 통합검색시스템
		EMC	Networker(VTL옵션)		통합스토리지 용량증설
		EMC	Networker(VTL옵션)		VTL 부품및백업 S/W 라이센스구매
		EMC	백업 ADVISOR		통합스토리지 용량증설
		EMC	Networker Storage Node		(신) 행정포털
		EMC	Networker (client)		(신) 행정포털
		EMC	DedicateStorageUnix1 DedicatStorageLinux2 Client3
		EMC	EMC Networker

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
201	A-212	씨만텍	Netbackup(Tier4, Ent)	1	통합백업고도화	2013년3월12일	2014년3월31일
		씨만텍	Netbackup(SAN)		e-AIS
		씨만텍	Netbackup (SAN1,Client2)		학습관리시스템
		씨만텍	NetBackup (Tier4 Upgrade)		전자문서 DB 교체
		씨만텍	Netbackup (SAN2,Clinet4)		모바일GIS (S/W 라이선스증설)
		씨만텍	Netbackup (SAN1,Client2)		청소차량정보관리 (S/W 라이선스증설)
		씨만텍	Netbackup(Client2)		단순무임발급용
		씨만텍	Netbackup(Client1)		탄소마일리지용
		씨만텍	Netbackup(Client)		행정정보시스템 고도화(민원발급시스템)
		씨만텍	Netbackup (SAN,Client)		총무과 VOD
		씨만텍	Netbackup (SAN,Client)		협업플랫폼 (ucc 서버용)
		씨만텍	Netbackup (SAN,Client)		자동기후관측시스템
		씨만텍	Netbackup Client		특정경유자동차
		씨만텍	Netbackup Client		대기환경
		씨만텍	Netbackup (SAN,Client)		BSC AP (backup)
		씨만텍	Netbackup (SAN1,Client2)		도로점용관리 시스템(무상1년)
		씨만텍	Netbackup(Tier4, Ent. Server)		통합인증 로그관리
		씨만텍	Netbackup (Tier4, Ent. Client:SAN)		업무관리
		씨만텍	Netbackup(Tape Drive 8EA)		업무관리
		씨만텍	Netbackup (Shard Storage 8EA)		업무관리
		씨만텍	Netbackup		업무관리
		씨만텍	Netbackup		기록관 자동백업SW
		씨만텍	Netbackup T-4 Unix		데이터품질진단('10년통합)
		씨만텍	Netbackup T-2 Windows		유닉스통합서버('10년통합)
		씨만텍	Netbackup Client		intravcb, vdbk('10년통합)
		씨만텍	NETBACKUP LIBRARY TAPE DRIVE		intravcb, vbdk, 보건환경('10년통합)
		씨만텍	NETBACKUP SHARED STORAGE		통합백업시스템환경개선사업(무상1년)
		씨만텍	Netbackup (Enterprise Client)		통합백업시스템환경개선사업(무상1년)

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
202	A-213	3S소프트	Teamquest	1	전자문서(스토리지증설)	2013년3월12일	2014년3월31일
203	A-214	3S소프트	Teamquest	1	전자문서(스토리지증설)	2013년3월12일	2014년3월31일
204	A-215	3S소프트	Teamquest	1	전자문서(스토리지증설)	2013년3월12일	2014년3월31일
205	A-216	3S소프트	Teamquest	1	전자문서(스토리지증설)	2013년3월12일	2014년3월31일
206	A-217	레드게이트	RedCasstle	1	차세대 통합인증-authlog1	2013년3월12일	2014년3월31일
207	A-218	레드게이트	RedCasstle	1	차세대 통합인증-authlog2	2013년3월12일	2014년3월31일
208	A-219	레드게이트	RedCasstle	1	차세대 통합인증-authid1	2013년3월12일	2014년3월31일
209	A-220	레드게이트	RedCasstle	1	차세대 통합인증-authid2	2013년3월12일	2014년3월31일
210	A-221	레드게이트	RedCasstle	1	차세대 통합인증-authgw1	2013년3월12일	2014년3월31일
211	A-222	레드게이트	RedCasstle	1	차세대 통합인증-authgw2	2013년3월12일	2014년3월31일
212	A-223	3S소프트	Teamquest 10.2 (T2x2본, T3x2본)	1	업무관리 서버성능분석	2013년3월12일	2014년3월31일
213	A-224	퀘스트	FogLight For Oracle(12Core)	1	업무관리 DB분석	2013년3월12일	2014년3월31일
		퀘스트	Oracle SE1 (Named 5)		업무관리 DB분석 (DB)
214	A-225	EMC	Centera	1	기록관리시스템 아카이빙 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
215	A-226	Thecus	N8800 NAS	1	SCN 시청방송 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
216	A-227	HP	DL120 G6(OS 포함)	1	SCN 시청방송시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
			x9300 (IBRIX GW) HBA 증설		2011년정보자원통합사업
217	A-228	IBM	IBMp550(OS포함)	1	행정포털 검색서버	2013년3월12일	2014년3월31일
218	A-229	IBM	x3650	1	행정포털 검색수집 (서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
219	A-230	MS	Windows2008 Ent	1	행정포털 검색수집 (O/S)	2013년3월12일	2014년3월31일
220	A-231	IBM	P770	1	오픈데이터마트 시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
221	A-232	Hitachi	USP-V	1	오픈데이터마트 시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		Hitachi	USP-V 증설
222	A-233	EMC	VMAX	1	민원행정시스템 자원통합	2013년7월1일	2014년3월31일
223	A-234	히다찌	AMS2300(600GB*30)	1	내부행정시스템 자원통합(시도행정 복제용)	2013년9월10일	2014년3월31일
224	A-235	히다찌	VSP(300GB*288)	1	내부행정시스템 자원통합(업무관리증설)	2013년9월10일	2014년3월31일
225	A-236	모두스원	GATEONE엔진,480NODE	1	서버접근통제시스템 구축	2013년8월17일	2014년3월31일
226	A-237	Oracle	10g(named 8 plus)	1	2012년 내부행정시스템 통합인프라구축 DBMS	2013년8월17일	2014년3월31일
			10g(named 200 RAC)	1		2013년8월17일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
227	A-238	HP	DL785G6	1	데이터품질진단	2013년9월1일	2014년3월31일
228	A-239	HP	DL785G6	1	데이터품질진단	2013년9월1일	2014년3월31일
229	A-240	Fujitsu	PY RX300(OS포함)	1	통합로그관리 시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
230	A-241	Spentec	IS8300-XW	1	통합로그관리시스템 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
231	A-242	IBM	P780(콘솔포함)	1	(신)시도행정 AP서버	2014년1월1일	2014년3월31일
232	A-243	IBM	P780(콘솔포함)	1	(신)시도행정 AP서버	2014년1월1일	2014년3월31일
233	A-244	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
234	A-245	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
235	A-246	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
236	A-247	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
237	A-248	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
238	A-249	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
239	A-250	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
240	A-251	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
241	A-252	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
242	A-253	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
243	A-254	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
244	A-255	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
245	A-256	IBM	P570	1	업무관리 AP/DB 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일

4.3.2 민원시스템

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
246	P-001	HP	HP슈퍼돔	1	세무종합	2013년3월12일	2014년3월31일
247	P-002	HP	HP슈퍼돔	1	세무종합	2013년3월12일	2014년3월31일
248	P-003	HP	HP ML350	1	세무종합콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows2003
249	P-004	HP	HP 슈퍼돔 증설	1	세외수입종합징수시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
250	P-007	HP	SuperDome	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
251	P-008	HP	SuperDome	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
		HP	MC/SG 구성
		HP	슈퍼돔		표준지방세정보시스템
252	P-009	HP	DL380(OS포함)	1	(신)재정정보(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
253	P-010	HP	DL380(OS포함)	1	(신)재정정보(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
254	P-011	HP	DL380	1	(신)재정정보(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	Windows2003		(신)재정정보(OS)
255	P-012	HP	rx4640	1	청소차량정보 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
256	P-013	HP	rx2660	1	청소차량정보 중계(통신)	2013년3월12일	2014년3월31일
257	P-014	HP	DL360R G5	1	청소차량정보 WEB	2013년3월12일	2014년3월31일
258	P-015	MS	windows 2003	1	청소차량정보 인트라넷(무상1년)	2013년3월12일	2014년3월31일
259	P-016	HP	DL380 G5	1	가상화대기통합백업proxy (3DGIS프론트에서이전)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003		가상화대기통합백업proxy (4DGIS프론트에서이전)
260	P-017	HP	DL580R04	1	하천관리 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
261	P-018	MS	windows 2003	1	하천관리 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
262	P-019	HP	DL380 G5	1	기준점관리 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
263	P-020	MS	windows 2008(CAL30)	1	기준점관리 DB용	2013년3월12일	2014년3월31일
264	P-021	MS	MS-SQL 2008(싱글)OLP(cal30)	1	기준점관리DB서버 DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
265	P-022	HP	DL380 G5	1	가상화유관망proxy서버 (기준점관리중계)	2013년3월12일	2014년3월31일
		HP	DL380G5HBA (iscsi2장,백업FC1장)증설
266	P-023	MS	windows2008 (windows2003사용)	1	가상화유관망proxy서버 (기준점관리중계)	2013년3월12일	2014년3월31일
267	P-024	HP	HP DL580G5	1	지하시설물통합관리(3년 무상)	2013년3월12일	2014년3월31일
268	P-025	MS	windows2003 (mySql포함)	1	지하시설물통합관리 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
269	P-026	HP	HP DL380G5	1	탄소마일리제시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
270	P-027	RedHat	Redhatlinux	1	탄소마일리지용OS	2013년3월12일	2014년3월31일
271	P-028	HP	HP DL380G5	1	자동기후관측시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
272	P-029	MS	windows 2003	1	자동기후관측시스템OS	2013년3월12일	2014년3월31일
273	P-030	MS	SQL server SE2008	1	자동기후관측시스템DB	2013년3월12일	2014년3월31일
274	P-031	HP	HP DL580G5	1	2009년 정보자원통합인프라구축	2013년3월12일	2014년3월31일
275	P-032	HP	HP DL580G5	1	2009년 정보자원통합인프라구축	2013년3월12일	2014년3월31일
276	P-033	HP	HP DL580G5	1	2009년 정보자원통합인프라구축	2013년3월12일	2014년3월31일
		HP	DL580메모리72GB(각24GB)
277	P-034	MS	windows2008 Datacntr	1	백오피스정보자원통합장비구매사업	2013년3월12일	2014년3월31일
278	P-035	MS	windows2008 Datacntr	1	백오피스정보자원통합장비구매사업	2013년3월12일	2014년3월31일
279	P-036	MS	windows2008 Datacntr	1	백오피스정보자원통합장비구매사업	2013년3월12일	2014년3월31일
280	P-037	레드햇	리눅스 as For VMWARE	1	백오피스정보자원통합장비구매사업	2013년3월12일	2014년3월31일
281	P-038	레드햇	리눅스 as For VMWARE	1	백오피스정보자원통합장비구매사업	2013년3월12일	2014년3월31일
282	P-039	레드햇	리눅스 as For VMWARE	1	백오피스정보자원통합장비구매사업	2013년3월12일	2014년3월31일
283	P-040	MS	SQLSvrEnt 2008 OLP NL Gov	1	민원행정정보자원통합(도로굴착용가상머신)	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
284	P-041	Oracle	My-SQL Enterprise 5.1 Gold Edition	1	민원행정정보자원통합(도로굴착용가상머신)	2013년3월12일	2014년3월31일
285	P-042	HP	rx8640-1개파티션	1	백오피스정보자원 통합장비	2013년3월12일	2014년3월31일
286	P-043	HP	rx8640-1개파티션	1	백오피스정보자원 통합장비	2013년3월12일	2014년3월31일
287	P-044	HP	rx8640-1개파티션	1	백오피스정보자원 통합장비	2013년3월12일	2014년3월31일
		HP	rx8640(10core 48GB메모리)증설-2개파티션		민원행정정보자원통합장비증설
288	P-045	HP	rx8640-2개파티션	1	백오피스정보자원 통합장비	2013년3월12일	2014년3월31일
289	P-046	HP	rx8640-2개파티션	1	백오피스정보자원 통합장비	2013년3월12일	2014년3월31일
290	P-047	HP	rx8640-2개파티션	1	백오피스정보자원 통합장비	2013년3월12일	2014년3월31일
291	P-048	HP	rx8640-2개파티션	1	백오피스정보자원 통합장비	2013년3월12일	2014년3월31일
		HP	rx8640(4core 12GB메모리)증설-2개파티션		민원행정정보자원통합장비증설
292	P-049	MS	windows 2008	1	ip kvm 허브(기준점관리지도서버OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
293	P-050	MS	windows 2008	1	ip kvm 허브(기준점관리지도서버OS)	2013년3월12일	2014년3월31일
294	P-051	HP	HP DL360G5	1	도로점용관리시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
295	P-052	HP	HP DL360G5	1	도로점용관리시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
296	P-053	MS	windows 2008(100 user cal)	1	도로관리시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
297	P-054	MS	windows 2008(100 user cal)	1	도로관리시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
298	P-055	HP	MSA2312fc (gateway:HP X1800)	1	민원행정자원통합구매(도로점용NAS스토리지)	2013년3월12일	2014년3월31일
299	P-056	HP	HP DL580G5	1	도로관리시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
300	P-057	MS	windows 2008	1	도로관리시스템OS	2013년3월12일	2014년3월31일
301	P-058	HP	DL380G6 \	1	한강공원시설물관리	2013년3월12일	2014년3월31일
302	P-059	MS	Windows2008 (mysql포함)	1	한강공원시설물관리 OS	2013년3월12일	2014년3월31일
303	P-060	HP	rx6600	1	표준지방세정보시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		HP	rx6600 백업HBA증설		통합백업시스템환경개선사업

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
304	P-061	HP	RX2800	1	고용노동부 일자리정보연계시스템	2013년7월1일	2014년3월31일
305	P-062	HP	DL380G7	1	에코마일리지카드회원제 중계서	2013년11월30일	2014년3월31일
306	P-063	레드햇	리눅스	1	에코마일리지BC카드중계OS	2013년3월12일	2014년3월31일
307	P-064	IBM	TS3500	1	재개발클린업 백업장비	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	드라이브증설 (9개,프레임)		통합백업시스템환경개선사업
308	P-065	IBM	P570	1	RFID 메인서버	2013년3월12일	2014년3월31일
309	P-066	IBM	P570	1	종합민원개발(RFID DB 서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
310	P-067	IBM	콘솔	1	RFID 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
311	P-068	IBM	P595	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
312	P-069	IBM	P595	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
313	P-070	IBM	P595	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
314	P-071	IBM	P595	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
315	P-072	IBM	콘솔	1	세무종합개선 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
316	P-073	IBM	P595 증설	1	세외수입종합 징수시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
317	P-074	IBM	P595 증설	1	세외수입종합 징수시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
318	P-075	IBM	P570	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
319	P-076	IBM	P570	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
320	P-077	IBM	P570	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
321	P-078	IBM	P570	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	X206-HMC콘솔		e-AIS 콘솔
		3COM	3COM HUB 포함		e-AIS HA용 HUB
		IBM	P570-4GB		e-AIS(재개발클린업사업때 메모리 증설)
322	P-079	IBM	P570	1	토지정보 AP	2013년3월12일	2014년3월31일
323	P-080	IBM	콘솔	1	토지정보AP콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
324	P-081	IBM	P570 (랙,storage enclosure)	1	모바일 GIS MAP	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	DAT,I/O drawer 증설		모바일 GIS DAT구매

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
325	P-082	IBM	P570	1	모바일DB서버	2013년3월12일	2014년3월31일
326	P-083	IBM	HMC콘솔	1	모바일 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
327	P-084	IBM	VTL스토리지 (IBM7530)	1	백오피스 통합백업 성능개선	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	압축카드		VTL부품및백업S/W 라이센스구매
328	P-085	IBM	x3650	1	모바일GISWAS#1,#2 (무상유지보수3년)	2013년3월12일	2014년3월31일
329	P-086	IBM	x3650	1	모바일GISWAS#1,#2 (무상유지보수3년)	2013년3월12일	2014년3월31일
330	P-087	MS	윈도우2008 ENT	1	모바일 GIS WAS OS	2013년3월12일	2014년3월31일
331	P-088	MS	윈도우2008 ENT	1	모바일 GIS WAS OS	2013년3월12일	2014년3월31일
332	P-089	IBM	DS4700	1	모바일GIS 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
333	P-090	IBM	P650	1	재개발임시서버((구)행정전자서명)	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	FasT600 포함
		IBM	SANswitch		FasT600연결용
		IBM	I/O Drawer		통합백업
		IBM	HBA		통합백업
334	P-091	IBM	IBM x3850M2	1	가상화자원통합proxy서버 (특정경유)	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	x3850M2 백업용 HBA증설		민원행정정보자원통합증설
		MS	윈도우2003
335	P-092	IBM	x3950M2	1	대기환경정보통합가상서버	2013년3월12일	2014년3월31일
336	P-093	IBM	x3950M2	1	대기환경정보통합가상서버	2013년3월12일	2014년3월31일
337	P-094	MS	Window Datacenter	1	대기환경정보통합	2013년3월12일	2014년3월31일
338	P-095	MS	Window Datacenter	1	대기환경정보통합	2013년3월12일	2014년3월31일
339	P-096	RedHat	리눅스 3 (리눅스 as For VMWARE납품)	1	대기환경정보통합	2013년3월12일	2014년3월31일
340	P-097	RedHat	리눅스 3 (리눅스 as For VMWARE 납품)	1	대기환경정보통합	2013년3월12일	2014년3월31일
341	P-098	IBM	x3650M3	1	대기환경3차고도화사업	2012년8월19일	2014년3월31일
342	P-099	IBM	P570	1	국가공간정보체계관리	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
343	P-100	IBM	P570	1	국가공간정보체계관리	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	HBA 1개		국가공간정보체계관리 (재개발사업때 증설)
		IBM	IBM AIX C/C++ 컴파일러		국가공간정보체계관리
344	P-101	IBM	P570	1	국가공간정보체계관리	2013년3월12일	2014년3월31일
345	P-102	IBM	P570	1	국가공간정보체계관리	2013년3월12일	2014년3월31일
346	P-103	IBM	P570	1	국가공간정보체계관리	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	HBA 1개		국가공간정보체계관리 (재개발사업때 증설)
		IBM	HMC콘솔
347	P-104	IBM	X3650	1	국가공간정보체계관리	2013년3월12일	2014년3월31일
348	P-105	IBM	P570	1	단순무임카드발급서버	2013년3월12일	2014년3월31일
349	P-106	IBM	P505	1	단순무임카드발급중계서버	2013년3월12일	2014년3월31일
350	P-107	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
351	P-108	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
352	P-109	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
353	P-110	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
354	P-111	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
355	P-112	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
356	P-113	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
357	P-114	IBM	i-PDU	1	백오피스민원행정시스템사업	2013년3월12일	2014년3월31일
358	P-115	IBM	P770(i-PDU8,시스템디렉터,에너지관리포함)	1	GISDb(bkmaster포함)	2013년3월12일	2014년3월31일
359	P-116	IBM	P770(i-PDU8,시스템디렉터,에너지관리포함)	1	교통위반통합DB(spddb2포함)	2013년3월12일	2014년3월31일
360	P-117	IBM	P770(i-PDU8,시스템디렉터,에너지관리포함)	1	하수DB	2013년3월12일	2014년3월31일
361	P-118	IBM	P770(i-PDU8,시스템디렉터,에너지관리포함)	1	GIS 자료변환(smgts4포함)	2013년3월12일	2014년3월31일
362	P-119	IBM	X3850M2	1	2010년 민원통합(유관망가상화통합서버)	2013년8월25일	2014년3월31일
363	P-120	IBM	X3850M2	1	2010년 민원통합(유관망가상화통합서버)	2013년8월25일	2014년3월31일
364	P-121	MS	windows2008 Datacntr	1	민원행정정보자원통합장비(유관망)	2013년3월12일	2014년3월31일
365	P-122	MS	windows2008 Datacntr	1	민원행정정보자원통합장비(유관망)	2013년3월12일	2014년3월31일
366	P-123	레드햇	리눅스	1	민원행정정보자원통합장비(유관망)	2013년3월12일	2014년3월31일
367-371	P-124	IBM	P770	5	2010년 민원행정정보 자원통핮장비 구매	2013년6월29일	2014년3월31일
372	P-125	IBM	P770(HMC콘솔)	1	IBM P770통합콘솔	2013년6월29일	2014년3월31일
373-377	P-126	IBM	P770	5	2010년 민원행정정보 자원통핮장비 구매	2013년6월29일	2014년3월31일
378-382	P-127	IBM	P770	5	2010년 민원행정정보 자원통핮장비 구매	2013년6월29일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
383	P-128	IBM	P570	1	재개발클린업 AP #1	2013년3월12일	2014년3월31일
384	P-129	IBM	P570	1	재개발클린업 AP #2	2013년3월12일	2014년3월31일
385	P-130	IBM	P570	1	재개발클린업 DB #1	2013년3월12일	2014년3월31일
386	P-131	IBM	P570	1	재개발클린업 DB #2	2013년3월12일	2014년3월31일
387	P-132	IBM	P570	1	재가발클린업 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
388	P-133	IBM	P570	1	재개발클린업 복제마운트	2013년3월12일	2014년3월31일
389	P-134	EMC	DMX2000	1	세무종합	2013년3월12일	2014년3월31일
		374	73G 32장
		EMC	73G 20장
		EMC	73G 34장
		EMC	powerpath
		EMC	DMX2000증설
390	P-136	EMC	DMX4	1	표준지방세정보시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	DMX4-1500(48TB)
391	P-137	EMC	DL5200	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
392	P-138	히다찌	HITACHI AMS 500	1	청소차량정보관리	2013년3월12일	2014년3월31일
393	P-139	히다찌	USP-VM	1	백오피스정보자원통합가상화스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
		히다찌	USP-VM		민원행정정보자원통합가상화스토리지증설
		히다찌	USP-VM
394	P-140	히다찌	HDS AMS 500	1	국가공간정보시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
395	P-141	히다찌	AMS2100,Shaow Image, Dynamic Provisioning	1	재개발클린업스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
396	P-142	Dell	Equallogic PS5000E	1	대기환경가상화통합스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
397	P-143	Dell	Equallogic PS6000E	1	대기환경가상화통합스토리비	2013년8월25일	2014년3월31일
398	P-144	Dell	PowerConnect5424	1	대기환경가상화 L2스위치#1	2013년3월12일	2014년3월31일
399	P-145	Dell	PowerConnect5424	1	대기환경가상화 L2스위치#2	2013년3월12일	2014년3월31일
400	P-146	Netclips	Netclips Scalway	1	대기환경3차고도화사업(NAS게이트웨이)#1	2013년3월12일	2014년3월31일
401	P-147	Netclips	Netclips Scalway	1	대기환경3차고도화사업(NAS게이트웨이)#2	2013년3월12일	2014년3월31일
402	P-148	Arena	SS-6601R	1	대기환경3차고도화사업(NAS연결용스위치)	2013년3월12일	2014년3월31일
403	P-149	Brocade	SilkWorm24000	1	통합SAN	2013년3월12일	2014년3월31일
404	P-150	Brocade	SilkWorm24000	1	통합SAN	2013년3월12일	2014년3월31일
405	P-151	Brocade	SilkWorm24000	1	통합SAN	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
406	P-152	Brocade	SilkWorm48000	1	통합백업고도화	2013년3월12일	2014년3월31일
			SilkWorm 48000 증설		세외수입종합징수시스템구축사업
407	P-153	Brocade	Brocade 300	1	국가공간정보시스템#1	2013년3월12일	2014년3월31일
408	P-154	Brocade	Brocade 300	1	국가공간정보시스템#2	2013년3월12일	2014년3월31일
409	P-155	IBM	M48(Brocade OEM)	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
410	P-156	SpectraLogic	T950	1	통합백업장비	2013년3월12일	2014년3월31일
		스팩트라로직	T950 1storage 챔버		백오피스정보자원 통합장비구매
411	P-157	Avocent	Avocent5010	1	통합콘솔(KVM)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Avocent	Avocent5100
412	P-158	Avocent	Avocent5010	1	통합스토리지 용량증설사업	2013년3월12일	2014년3월31일
413	P-159	Avocent	Avocent DSR8035	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
414	P-160	Avocent	Avocent DSR8035	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
			Avocent DSRIQ-USB
			DSv3-HUB(100devices)
415	P-161	선진인포텍	LG B15KG(콘솔용 PC)	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
416	P-162	선진인포텍	LG B15KG(콘솔용 PC)	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
417	P-163	선진인포텍	LG B15KG(콘솔용 PC)	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
418	P-164	Avocent	Avocent DSR1024	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
419	P-165	Avocent	Avocent DSR1024	1	재개발클린업	2013년3월12일	2014년3월31일
420	P-166	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
421	P-167	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
422	P-168	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
423	P-169	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
424	P-170	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
425	P-171	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
426	P-172	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
427	P-173	Avocent	Avocent DSR8035	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
		Avocent	Avocent DSRIQ-USB
		Avocent	DSv3-HUB(300devices)
428	P-174	LG	LG B15MF(콘솔용 PC)	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
429	P-175	LG	LG B15MF(콘솔용 PC)	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
430	P-176	LG	LG B15MF(콘솔용 PC)	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
431	P-177	LG	LG B15MF(콘솔용 PC)	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
432	P-178	LG	LG B15MF(콘솔용 PC)	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
433	P-179	LG	LG B15MF(콘솔용 PC)	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
434	P-180	LG	LG B15MF(콘솔용 PC)	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
435	P-181	Avocent	Avocent MPU8032DAC	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
436	P-182	Avocent	Avocent MPU8032DAC	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
437	P-183	Avocent	Avocent MPU8032DAC	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
438	P-184	Avocent	Avocent MPU8032DAC	1	통합콘솔(IP KVM) 스위치증설	2013년3월12일	2014년3월31일
		Avocent	Avocent DSRIQ-USB
439	P-185	dsntech	KVM행위추적	1	KVM 행위추적시스템	2014년1월3일	2014년3월31일
440	P-186	Oracle	9i (Name 100user)	1	슈퍼돔-b8(라이센스 통합)	2013년3월12일	2014년3월31일
441	P-187	Oracle	9i(100user)	1	통합D B #2이륜차/건설기계(자동차,이륜차/건설기계2본으로 분리)	2013년3월12일	2014년3월31일
442	P-188	Oracle	9.2.0.5(470user)	1	세무종합(세무광역서버교체시통합(A/S))	2013년3월12일	2014년3월31일
443	P-189	Oracle	9.2.0.5(470user)	1	세무종합(세무광역서버교체시통합(A/S))	2013년3월12일	2014년3월31일
444	P-190	Oracle	9i(48user)	1	민원행정정보자원통합RAC-통합자동차(운수통합)	2013년3월12일	2014년3월31일
445	P-191	Oracle	9i(48user)	1	민원행정정보자원통합RAC-통합자동차(운수통합)	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
446	P-192	Oracle	9i(48user)	1	민원행정정보자원통합RAC-통합자동차(운수통합)	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	9i(32user)
		Oracle	7.3.4(32user)
		Oracle	7.3.4(32user)
		Oracle	9i(100user)
		Oracle	Oracle DBMS(2cpu)
		Oracle	Oracle11g 62user추가(RAC 3node 500user)-통합
447	P-193	Oracle	9i(150user)	1	자원통합GIS-GIS통합	2013년3월12일	2014년3월31일
448	P-194	Oracle	9i(150user)	1	자원통합GIS-GIS통합	2013년3월12일	2014년3월31일
		Oracle	8.1.6(8user)		자원통합GIS-GIS_stdby ((구)도로표지판))
		Oracle	Oracle 11g(34user추가)		민원행정정보자원통합-GISDB통합(200user,EM,partitioning,spartial 등)
449	P-195	Oracle	8i(16user)	1	GIS테스트((구)행정과 새주소)	2013년3월12일	2014년3월31일
450	P-196	Oracle	8.1.7(50user)	1	하수GIS	2013년3월12일	2014년3월31일
451	P-197	Oracle	7.3.4(32user)	1	이륜차,건기(S)(자동차,이륜차/건기2본으로분리)	2013년3월12일	2014년3월31일
452	P-198	Oracle	9i(50user)	1	토지정보시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
453	P-199	Oracle	8i	1	토지정보 (체육시설사업소)	2013년3월12일	2014년3월31일
454	P-200	Oracle	9i(16user)	1	토지정보(자동차등록정보화)	2013년3월12일	2014년3월31일
455	P-201	Oracle	9i(450user이상)	1	세외수입종합징수(세무종합개선(A/S))	2013년3월12일	2014년3월31일
456	P-202	Oracle	9i(4CPU)	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
457	P-203	Oracle	9i(4CPU)	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
458	P-204	Oracle	10g(75user)	1	모바일GIS	2013년3월12일	2014년3월31일
459	P-205	Oracle	10g(25user)	1	청소차량정보관리	2013년3월12일	2014년3월31일
460	P-206	Oracle	10g Standard (20user)	1	특정경유자동차	2013년3월12일	2014년3월31일
461	P-207	Oracle	standard 1본	1	VirtualCenter(SMSDB)	2013년3월12일	2014년3월31일
462	P-208	Oracle	10g(200user)	1	재개발클린업DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일
463	P-209	Altibase	알티베이스DB	1	국가공간정보체계관리#1	2013년3월12일	2014년3월31일
464	P-210	Altibase	알티베이스DB	1	국가공간정보체계관리#2	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
465	P-211	씨만텍	Netbackup	1	통합백업	2013년3월12일	2014년3월31일
		씨만텍	Netbackup (SAN1,Client2)		통계정보
		씨만텍	Netbackup(Client2)		RFID 백업S/W
		씨만텍	Netbackup(Client1)		불법주정차PDA 백업S/W
		씨만텍	Netbackup(Client)		상시기록평가
		씨만텍	Netbackup(NDMP)		상시기록평가
		씨만텍	미디어서버 Upgrade		백오피스정보 자원통합장비구매
		씨만텍	Netbackup client		기준점관리 지도서버(백업)
		씨만텍	Netbackup Client		도로점용관리시스템
		씨만텍	Netbackup Client		한강공원시설물관리
		씨만텍	VRTS NETBACKUP ENTERPRISE CLIENT 6.5 UNX TIER 4 STD LIC(4본)		재개발클린업, 국가공간정보
		씨만텍	VRTS NETBACKUP ENTERPRISE CLIENT 6.5 WIN TIER 2 STD LIC(1본)		재개발클린업
		씨만텍	VRTS NETBACKUP STANDARD CLIENT 6.5 XPLAT STD LIC(1본)		재개발클린업
		씨만텍	VRTS NETBACKUP OPTION LIBRARY BASED TAPE DRIVE 6.5 XPLAT STD LIC		재개발클린업
		씨만텍	VRTS NETBACKUP OPTION SHARED STORAGE OPTION FOR TAPE 6.5 XPLAT STD LIC		재개발클린업
		씨만텍	VRTS Netbackup Enterprise client T4 3, T2 1, Server T2 1, std client 2		민원행정정보자원통합장비구매
		씨만텍	VRTS NETBACKUP OPTION LIBRARY BASED TAPE DRIVE 6.5 XPLAT STD LIC		통합백업시스템환경개선사업
					통합백업시스템환경개선사업
		씨만텍	VRTS NETBACKUP OPTION SHARED STORAGE OPTION FOR TAPE 6.5 XPLAT STD LIC
		씨만텍	Netbackup (SAN1,Client2)

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
466	P-212	씨만텍	Netbackup(VTL옵션20TB)	1	백오피스 통합백업 성능개선	2013년3월12일	2014년3월31일
467	P-213	씨만텍	Netbackup(VTL옵션20TB)	1	백오피스 통합백업 성능개선	2013년3월12일	2014년3월31일
		씨만텍	Netbackup(VTL옵션20TB)
		씨만텍	Netbackup(VTL옵션30TB)
468	P-214	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
469	P-215	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
470	P-216	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
471	P-217	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
472	P-218	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
473	P-219	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
474	P-220	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
475	P-221	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
476	P-222	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
477	P-223	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
478	P-224	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
479	P-225	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
480	P-226	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
481	P-227	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
482	P-228	씨만텍	BESR(Backup Exec System Recovry)	1	통합백업시스템환경개선사업	2013년3월12일	2014년3월31일
483	P-229	씨만텍	CFS(클러스터서버)	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
484	P-230	씨만텍	CFS(클러스터서버)	1	e-AIS	2013년3월12일	2014년3월31일
485	P-231	vmware	Vmware ESX3.5	1	백오피스정보자원통합장비구매	2013년3월12일	2014년3월31일
486	P-232	vmware	Vmware ESX3.5	1	백오피스정보자원통합장비구매	2013년3월12일	2014년3월31일
487	P-233	vmware	Vmware ESX3.5	1	백오피스정보자원통합장비구매	2013년3월12일	2014년3월31일
488	P-234	vmware	Vmware ESX3.5	1	대기환경통합정보	2013년3월12일	2014년3월31일
489	P-235	vmware	Vmware ESX3.5	1	대기환경통합정보	2013년3월12일	2014년3월31일
490	P-236	vmware	Vmware vSphere4 Ent	1	민원행정정보자원통합장비구매(유관망)	2013년3월12일	2014년3월31일
491	P-237	vmware	Vmware vSphere4 Ent	1	민원행정정보자원통합장비구매(유관망)	2013년3월12일	2014년3월31일
492	P-238	EXEM	Bizmax(2식)	1	세무종합개선 (세무,세외)	2013년3월12일	2014년3월31일
493	P-239	EXEM	MaxGaugep770통합(6CPU)	1	p770RAC로 통합(백오피스정보자원통합장비구매)	2013년3월12일	2014년3월31일
494	P-240	EXEM	MaxGaugep770통합(6CPU)	1	p770RAC로 통합(백오피스정보자원통합장비구매)	2013년3월12일	2014년3월31일
495	P-241	EXEM	MaxGaugep770통합(6CPU)	1	p770RAC로 통합(백오피스정보자원통합장비구매)	2013년3월12일	2014년3월31일
		EXEM	MaxGauge추가(p770 RAC 3노드)		민원행정정보자원통합장비구매upgrade(기존6cpu통합)
496	P-242	3S소프트	Teamquest	1	세외수입종합 징수시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
497	P-243	3S소프트	Teamquest	1	세외수입종합 징수시스템	2013년3월12일	2014년3월31일

4.3.3 인터넷지원

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
498	I-001	HP	HP ML530 G2	1	인터넷여론조사시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
499	I-002	HP	HP DL380	1	웹하드파일관리	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
500	I-003	HP	HP rx8620	1	웹서비스(통합 DB)	2013년3월12일	2014년3월31일
501	I-004	HP	HP rx8620	1	웹서비스(통합 DB)	2013년3월12일	2014년3월31일
502	I-005	HP	HP DL580	1	종합윈도우서버 1호기	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	SQL server
503	I-006	HP	HP DL580	1	종합윈도우서버 2호기	2013년3월12일	2014년3월31일
504	I-007	HP	HP ML570	1	한강시민공원 GIS	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
505	I-008	HP	HP RX7640	1	서울시메일웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
506	I-009	HP	HP RX7640	1	서울시메일웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
507	I-010	HP	HP RX2620	1	인재개발원관리시스템 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
508	I-011	HP	HP RX2620	1	인재개발원관리시스템 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
509	I-012	HP	HP RX4640	1	인재개발원관리시스템 WAS	2013년3월12일	2014년3월31일
510	I-013	HP	HP RX6600	1	인재개발원관리시스템 WAS2	2013년3월12일	2014년3월31일
511	I-014	HP	IBM X3610	1	인재개발원관리시스템 검색서버	2013년3월12일	2014년3월31일
512	I-015	HP	IBM X3610	1	인재개발원관리시스템 검색서버	2013년3월12일	2014년3월31일
513	I-016	HP	HP DL580G3	1	시도행정포털	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
514	I-017	HP	HP DL380G5	1	라이브캠서버(3식)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
515	I-018	HP	HP DL380G5	1	라이브캠서버(3식)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
516	I-019	HP	HP DL380G5	1	라이브캠서버(3식)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
517	I-020	HP	HP DL380R05	1	라이브캠 미디어서버	2013년3월12일	2014년3월31일
518	I-021	HP	HP DL380	1	인재개발원 화상강의	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	SQL server
			windows 2003

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
519	I-022	HP	HP DL380 G5	1	법인세무조사신고 WEB	2013년3월12일	2014년3월31일
520	I-023	HP	HP DL580 G4	1	법인세무조사신고 WAS	2013년3월12일	2014년3월31일
521	I-024	HP	HP DL385 G5	1	시립 어린이병원 원무전산 자원봉사시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
522	I-025	HP	HP DL380G5	1	차량탑재형번호판영치시스템 게이트웨이서버	2013년3월12일	2014년3월31일
523	I-026	HP	HPrx2660	1	교통안전관리 DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
524	I-027	HP	HP DL380G5	1	인재개발원VOD	2013년3월12일	2014년3월31일
			windows2008
525	I-028	HP	HP DL360G5	1	글로벌지원센터WEB	2013년3월12일	2014년3월31일
526	I-029	HP	HP DL380G5	1	교통안전관리 웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
527	I-030	HP	HP DL385G5	1	학습관리시스템 웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
528	I-031	HP	HP DL385G5	1	학습관리시스템 웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
529	I-032	HP	HP DL385G5	1	에코(탄소)마일리지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
530	I-033	HP	HP DL385G5	1	에코(탄소)마일리지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
531	I-034	HP	HP DL360RG5	1	블레이드관리서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
532	I-035	HP	HP BLc7000	1	블레이드 새시 #1	2013년3월12일	2014년3월31일
533	I-036	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합웹서버 #1	2013년3월12일	2014년3월31일
534	I-037	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합웹서버 #3	2013년3월12일	2014년3월31일
535	I-038	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합 WAS #1	2013년3월12일	2014년3월31일
536	I-039	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합검색 #1	2013년3월12일	2014년3월31일
537	I-040	HP	HP BL460c	1	블레이드_웹하드웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
538	I-041	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합 기능 #1	2013년3월12일	2014년3월31일
539	I-042	HP	HP BL460c	1	블레이드_공용 #1	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
540	I-043	HP	HP BL460c	1	블레이드_spp #1	2013년3월12일	2014년3월31일
541	I-044	HP	HP BL460c	1	블레이드_직원외부메일서버	2013년3월12일	2014년3월31일
542	I-046	HP	HP BLc7000	1	블레이드 새시 #2	2013년3월12일	2014년3월31일
543	I-047	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합웹서버 #2	2013년3월12일	2014년3월31일
544	I-048	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합웹서버 #4	2013년3월12일	2014년3월31일
545	I-049	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합 WAS #2	2013년3월12일	2014년3월31일
546	I-050	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합검색 #2	2013년3월12일	2014년3월31일
547	I-051	HP	HP BL460c	1	블레이드_통합 기능 #2	2013년3월12일	2014년3월31일
548	I-052	HP	HP BL460c	1	블레이드_공용 #2	2013년3월12일	2014년3월31일
549	I-053	HP	HP BL460c	1	블레이드_PC해결사	2013년3월12일	2014년3월31일
550	I-054	HP	HP BL460c	1	블레이드_spp #2	2013년3월12일	2014년3월31일
551	I-055	HP	HP BL460c	1	블레이드_웹 아카이브	2013년3월12일	2014년3월31일
552	I-056	HP	ML350T05	1	APM(구3차원웹)	2013년3월12일	2014년3월31일
553	I-057	HP	HP DL385G5	1	3차원도시경관파일 (#1~#3)시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
554	I-058	HP	HP DL385G5	1	3차원도시경관파일 (#1~#3)시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
555	I-059	HP	HP DL385G5	1	3차원도시경관파일 (#1~#3)시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
556	I-060	HP	HP DL380G5	1	GIS포탈(MAP-1,MAP-2)시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
557	I-061	HP	HP DL380G5	1	GIS포탈 (Map-Search)시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
558	I-062	HP	HP DL380G5	1	생태정보VOD	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
559	I-063	HP	DL380	1	자동기상관측웹시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
560	I-065	HP	HP DL580RG5	1	포장도로관리시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
561	I-066	HP	HP BL360C	1	블레이드_서울시통합예약	2013년7월15일	2014년3월31일
562	I-067	HP	HP BL360C	1	블레이드_직원메일스팸	2013년7월15일	2014년3월31일
563	I-068	HP	HP DL380R G5	1	신규백업서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows2003
564	I-069	HP	HP DL380R G5	1	신규백업서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows2003
565	I-070	HP	Proliant ML570 R2	1	인터넷교통방송서버	2013년3월12일	2014년3월31일
566	I-071	HP	Proliant ML570 R2	1	인터넷교통방송서버	2013년3월12일	2014년3월31일
567	I-072	HP	Proliant ML570 R2	1	인터넷교통방송서버	2013년3월12일	2014년3월31일
568	I-073	HP	Proliant ML570 R2	1	인터넷교통방송서버	2013년3월12일	2014년3월31일
569	I-074	HP	Proliant ML570 R2	1	인터넷교통방송서버	2013년3월12일	2014년3월31일
570	I-075	HP	HP rx8640	1	대표도서관 DB외	2013년3월12일	2014년3월31일
571	I-076	HP	HP rx8640	1	대표도서관 DB외	2013년3월12일	2014년3월31일
572	I-077	HP	HP DL580G5	1	가상화통합서버	2013년3월12일	2014년3월31일
573	I-078	HP	HP DL580G5	1	가상화통합서버	2013년3월12일	2014년3월31일
574	I-079	HP	HP DL580G5	1	가상화통합서버	2013년3월12일	2014년3월31일
575	I-080	HP	HP DL580G5	1	가상화통합서버	2013년3월12일	2014년3월31일
576	I-081	HP	HP DL580G5	1	가상화 통합서버(2010년도)	2013년7월1일	2014년3월31일
577	I-082	HP	HP DL580G5	1	가상화 통합서버(2010년도)	2013년7월1일	2014년3월31일
578	I-083	HP	HP DL580G5	1	가상화 통합서버(2010년도)	2013년7월1일	2014년3월31일
579	I-084	HP	HP DL580G5	1	가상화 통합서버(2010년도)	2013년7월1일	2014년3월31일
580	I-085	HP	HP DL380G5	1	GIS포털 이미지#1	2013년3월12일	2014년3월31일
581	I-086	HP	HP DL380R05	1	정책고객관리시스템 WAS	2013년3월12일	2014년3월31일
582	I-088	HP	HP BLC7000	1	HP 블레이드섀시(인터넷방송)	2013년6월29일	2014년3월31일
583	I-089	HP	HP BL460C	1	인터넷방송웹 #1	2013년6월29일	2014년3월31일
584	I-090	HP	HP BL460C	1	인터넷방송웹 #2	2013년6월29일	2014년3월31일
585	I-091	HP	HP BL460C	1	인터넷방송 VOD #1	2013년6월29일	2014년3월31일
586	I-092	HP	HP BL460C	1	인터넷방송 VOD #2	2013년6월29일	2014년3월31일
587	I-093	HP	HP BL460C	1	대표도서관Web	2013년6월29일	2014년3월31일
588	I-094	HP	HP BL460C	1	대표도서관Was	2013년6월29일	2014년3월31일
589	I-095	HP	HP BL460C	1	홈페이지웹로그분석#1	2013년6월29일	2014년3월31일
590	I-096	HP	HP BL460C	1	홈페이지웹로그분석#2	2013년6월29일	2014년3월31일
591	I-097	HP	HP BL460C	1	홈페이지웹로그분석#3	2013년6월29일	2014년3월31일
592	I-098	HP	X9300	1	공인 통합NAS#1	2013년6월29일	2014년3월31일
593	I-099	HP	X9300	1	공인 통합NAS#2	2013년6월29일	2014년3월31일
594	I-100	HP	X9300	1	보안 통합NAS#1	2013년6월29일	2014년3월31일
595	I-101	HP	X9300	1	보안 통합NAS#2	2013년6월29일	2014년3월31일
596	I-102	HP	HP DL360G7	1	U-시설물 통합관리관제서버#1	2013년11월1일	2014년3월31일
597	I-103	HP	HP DL360G7	1	U-시설물 통합관리관제서버#2	2013년11월1일	2014년3월31일
598	I-104	HP	HP DL380	1	U-시설물 통합관리관제 DB	2013년11월1일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
599	I-107	IBM	IBM X3650 M2	1	위치정보관리시스템 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
600	I-108	IBM	IBM X3650 M2	1	위치정보관리시스템 was	2013년3월12일	2014년3월31일
601	I-109	IBM	IBM P570	1	새주소DB 서버(신규)	2013년3월12일	2014년3월31일
602	I-110	IBM	IBM x3800	1	통계정보웹	2013년3월12일	2014년3월31일
603	I-111	IBM	IBM P51A	1	DNS 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
604	I-112	IBM	IBM P51A	1	DNS 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
605	I-113	IBM	IBM p520	1	천만상상 오아시스 Web	2013년3월12일	2014년3월31일
606	I-114	IBM	IBM p520	1	천만상상 오아시스 Web	2013년3월12일	2014년3월31일
607	I-115	IBM	IBM p550	1	천만상상 오아시스 WAS	2013년3월12일	2014년3월31일
608	I-116	IBM	IBM p570	1	천만상상 오아시스 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
609	I-117	IBM	IBM p550	1	토지정보서비스	2013년3월12일	2014년3월31일
610	I-119	IBM	IBM x3950	1	새주소 웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
611	I-120	IBM	IBM x3950	1	새주소 웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
612	I-121	IBM	IBM x3650	1	인터넷민원발급	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2008
613	I-122	IBM	IBM X3650	1	클린재정웹서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
614	I-123	IBM	IBM p550	1	모바일포털 #1	2013년3월12일	2014년3월31일
615	I-124	IBM	IBM p550	1	모바일포털 #2	2013년3월12일	2014년3월31일
616	I-125	IBM	IBM X3850	1	천만상상VOD서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
617	I-126	IBM	IBM X3500	1	디자인서울 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
618	I-127	IBM	IBM X3500	1	디자인서울 파일	2013년3월12일	2014년3월31일
619	I-128	IBM	X3650 M2	1	디자인한마당 웹	2013년5월24일	2014년3월31일
620	I-129	IBM	IBM x3650	1	측량기준 RTK GPSNet	2013년3월12일	2014년3월31일
621	I-130	IBM	IBM x3650	1	측량기준 RTK GPStream	2013년3월12일	2014년3월31일
622	I-131	IBM	IBM x3650	1	측량기준 RTK TIM	2013년3월12일	2014년3월31일
623	I-132	IBM	IBM x3610	1	인재개발원 검색서버	2013년3월12일	2014년3월31일
624	I-133	IBM	IBM x3610	1	인재개발원 검색서버	2013년3월12일	2014년3월31일
625	I-134	IBM	IBM HS21	1	외국어홈페이지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
626	I-135	IBM	IBM HS21	1	외국어홈페이지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
627	I-136	IBM	IBM HS21	1	외국어홈페이지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
628	I-137	IBM	IBM HS21	1	외국어홈페이지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
629	I-138	IBM	IBM HS21	1	외국어홈페이지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
630	I-139	IBM	IBM HS21	1	외국어홈페이지서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
631	I-140	IBM	x3650	1	모바일 GIS 웹(#1, #2) 시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2008

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
632	I-141	IBM	x3650	1	모바일 GIS 웹(#1, #2) 시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2008
633	I-142	IBM	p570	1	GIS포털 DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
634	I-143	IBM	IBM X3550	1	물재생관리시스템 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
635	I-144	IBM	IBM X3650	1	물재생관리시스템 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
636	I-145	IBM	IBM X3650	1	UCC통합관리#1	2013년3월12일	2014년3월31일
637	I-146	IBM	IBM X3650	1	UCC통합관리#1	2013년3월12일	2014년3월31일
638	I-147	IBM	IBM X3650	1	UCC통합관리#1	2013년3월12일	2014년3월31일
639	I-148	IBM	IBM X3650	1	UCC통합관리#1	2013년3월12일	2014년3월31일
640	I-149	IBM	IBM X3650	1	UCC통합관리#1	2013년3월12일	2014년3월31일
641	I-150	IBM	IBM X3850	1	관광과이미지아카이빙	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2008
642	I-151	IBM	p570	1	문화정보네트워크외	2013년3월12일	2014년3월31일
643	I-152	IBM	IBMBlade Center H	1	IBM블레이드 섀시(2009)	2013년3월12일	2014년3월31일
644	I-153	IBM	IBM X3600	1	장애인생상품판매WEB	2013년3월12일	2014년3월31일
645	I-154	IBM	IBM X3600	1	장애인생상품판매WAS	2013년3월12일	2014년3월31일
646	I-155	IBM	IBM HS21	1	B_일자리플러스 웹#1	2013년3월12일	2014년3월31일
647	I-156	IBM	IBM HS21	1	B_일자리플러스 웹#2	2013년3월12일	2014년3월31일
648	I-157	IBM	IBM HS21	1	B_일자리플러스 검색	2013년3월12일	2014년3월31일
649	I-158	IBM	IBM HS21	1	B_일자리 미디어서버	2013년3월12일	2014년3월31일
650	I-159	IBM	IBM HS21	1	B_3차원 웹1 .2	2013년3월12일	2014년3월31일
651	I-160	IBM	IBM HS21	1	B_3차원 웹1 .2	2013년3월12일	2014년3월31일
652	I-161	IBM	IBM HS21	1	B_3차원 파일4	2013년3월12일	2014년3월31일
653	I-162	IBM	IBM p570	1	일자리플러스 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
654	I-163	IBM	IBM HS21	1	B_지하시설물	2013년3월12일	2014년3월31일
655	I-164	IBM	IBM HS21	1	B_측량기준점관리	2013년3월12일	2014년3월31일
656	I-165	IBM	IBM HS21	1	B_지반정보	2013년3월12일	2014년3월31일
657	I-166	IBM	IBM X3850	1	클린업재개발1	2013년3월12일	2014년3월31일
658	I-167	IBM	IBM X3850	1	클린업재개발2	2013년3월12일	2014년3월31일
659	I-168	IBM	X3650 M2	1	시민메일스팸서버	2013년3월12일	2014년3월31일
660	I-169	IBM	X3650 M2	1	GIS포털 이미지#2	2013년3월12일	2014년3월31일
661	I-170	IBM	X3850 M2	1	GIS포털 MAP#2	2013년3월12일	2014년3월31일
662	I-171	IBM	X3650 M2	1	표준ERP시스템 WEB#1	2013년6월8일	2014년3월31일
663	I-172	IBM	X3650 M2	1	표준ERP시스템 WEB#2	2013년6월8일	2014년3월31일
664	I-173	IBM	X3650 M2	1	표준ERP시스템 WEB#3	2013년6월8일	2014년3월31일
665	I-174	IBM	X3650 M2	1	표준ERP시스템 TEST	2013년6월8일	2014년3월31일
666	I-175	IBM	X3650 M2	1	표준ERP시스템 DB#1	2013년6월8일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
667	I-176	IBM	X3650 M2	1	표준ERP시스템 DB#2	2013년6월8일	2014년3월31일
668	I-177	IBM	X3650 M2	1	u-헬스케어시스템 was	2013년3월12일	2014년3월31일
669	I-178	IBM	X3650 M2	1	u-헬스케어시스템 db	2013년3월12일	2014년3월31일
670	I-179	IBM	X3650 M2	1	문자발송 전송서버	2013년3월12일	2014년3월31일
671	I-180	IBM	X3650 M2	1	문자발송 주소록서버	2013년3월12일	2014년3월31일
672	I-183	IBM	X3650 M2	1	공공정보openapi was#1	2013년3월12일	2014년3월31일
673	I-184	IBM	X3650 M2	1	공공정보openapi was#2	2013년3월12일	2014년3월31일
674	I-185	IBM	X3650 M2	1	공공openapi DB	2013년3월12일	2014년3월31일
675	I-186	Fujitsu	PRIMERGY RX3	1	보육시설 공유 API	2013년11월1일	2014년3월31일
676	I-187	Fujitsu	PRIMERGY RX3	1	보육시설 공유 DB	2013년11월1일	2014년3월31일
677	I-189	Uniwide	Appro 1424	1	통합검색 웹수집서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
678	I-190	Uniwide	Appro 1424	1	통합유실물센터수집 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2003
679	I-191	㈜아라기술	JAGAUR3000	1	GIS포털 웹가속기	2013년3월12일	2014년3월31일
680	I-192	Uniwide	Uniwide Appro1624	1	통합영상관리 인코더	2013년3월12일	2014년3월31일
681	I-193	Uniwide	Uniwide Appro1624	1	통합영상관리 인코더	2013년3월12일	2014년3월31일
682	I-194	IBM	IBM eServer BladeCenter	1	외국어홈페이지블레이드섀시	2013년3월12일	2014년3월31일
683	I-195	로크데이타	Galaxy 12i	1	웹하드 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
684	I-197	IBM	IBM DS4800	1	천만상상스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
685	I-198	IBM	IBM DS4700	1	새주소안내DB스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
686	I-199	EMC	EMC CX3-20	1	UCC 통합관리 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
			디스크 증설		UCC통합관리스토리지증설 (2009가상화시스템통합구축사업)
687	I-200	EMC	EMC CX3-20	1	가상화시스템 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
			디스크 증설		가상화시스템스토리지증설 (2010가상화시스템통합구축사업)
688	I-201	EMC	EMC CX3-20F	1	일자리플러스 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
			디스크 증설		일자리플러스스토리지증설 (2009관광진흥담당관)
689	I-202	EMC	EMC AX4	1	GIS 이미지 #1,#2 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
690	I-203	EMC	EMC AX4	1	GIS 이미지 #1,#2 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
691	I-204	EMC	EMC CX4-240	1	GIS포털 DB 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
692	I-205	EMC	EMC CX4-240	1	통합NAS스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
			디스크 증설		통합NAS스토리지증설 (영상기반민원접수)
					통합NAS스토리지증설 (웹하드시스템)
			디스크 증설
693	I-206	HP	HP x1800	1	인터넷교통방송NAS스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
694	I-207	HITACHI	AMS2500	1	오픈데이터마트스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
695	I-208	HITACHI	AMS2500	1	2011년도통합스토리지 (2011 통합인프라구축사업	2013년3월12일	2014년3월31일
696	I-209	HITACHI	AMS2100	1	IPTV스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
697	I-210	FUJITSU	ETERNUS DX80	1	평생교육스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
698	I-212	IBM	IBMLTO3584 (FC-AL Drive*8)	1	프론트오피스 백업시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
					프론트오피스백업시스템증설 (지리정보담당관증설-LTO4-2개)
					프론트오피스백업시스템용량증설 (2010가상화시스템통합구축사업)
699	I-213	IBM	TS3500	1	프론트오피스백업시스템 (2011 통합인프라구축사업	2013년3월12일	2014년3월31일
700	I-214	DataDomain	DD565	1	프론트오피스VTL백업시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
					프론트오피스VTL백업시스템 용량증설 (2009 관광진흥담당관)
701	I-215	Brocade	Brocade SilkWorm 200e	1	SAN Switch(천만상상)	2013년3월12일	2014년3월31일
702	I-216	Cisco	MDS9124	1	SAN Switch(천만상상)	2013년3월12일	2014년3월31일
703	I-217	Cisco	MDS9124	1	SAN Switch(천만상상)	2013년3월12일	2014년3월31일
704	I-218	EMC	MDS-9124	1	통합NAS스토리지SAN Switch	2013년3월12일	2014년3월31일
705	I-219	EMC	MDS-9124	1	통합NAS스토리지SAN Switch	2013년3월12일	2014년3월31일
706	I-220	글루시스	Anystor 7220	1	평생교육 NAS 게이트웨이	2013년3월12일	2014년3월31일
707	I-221	글루시스	Anystor 7220	1	평생교육 NAS 게이트웨이	2013년3월12일	2014년3월31일
708	I-222	Brocade	Brocade 300	1	IPTV SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
709	I-223	Brocade	Brocade 300	1	IPTV SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
710	I-224	EMC	CX4-120	1	표준ERP시스템 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
711	I-225	EMC	MDS9124	1	통합백업SAN스위치 (2010가상화시스템통합구축사업)	2013년3월12일	2014년3월31일
712	I-226	IBM	2005-B16	1	UCC통합관리SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
713	I-227	IBM	2005-B16	1	UCC통합관리SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
714	I-228	CISCO	SANBOX5600	1	오픈데이터마트SAN스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
715	I-229	CISCO	SANBOX5600	1	오픈데이터마트SAN스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
716	I-230	BROCADE	BR5100	1	2011년도 통합인프라 스토리지 SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
717	I-231	BROCADE	BR5100	1	출연기관 ERP SAN	2013년3월12일	2014년3월31일
718	I-232	BROCADE	BR5100	1	2011년도 통합인프라 스토리지 SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
719	I-233	BROCADE	BR5101	1	2012년도 통합인프라 백업 SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
720	I-234	BROCADE	Brocade 300	1	평생교육 SAN 스위치	2013년3월12일	2014년3월31일
721	I-235	오라클	ORACLE Enterprise	1	구 산업정책 DB (통합DB1,3호기)	2013년3월12일	2014년3월31일
722	I-236	오라클	ORACLE Enterprise	1	메일서버(물재생관리DB사용)	2013년3월12일	2014년3월31일
723	I-237	오라클	ORACLE Enterprise	1	구 공용 DB(통합DB1호기)	2013년3월12일	2014년3월31일
724	I-238	오라클	ORACLE Enterprise	1	홍보담당관(통합DB3호기)	2013년3월12일	2014년3월31일
725	I-239	오라클	ORACLE Enterprise	1	행정과 새주소	2013년3월12일	2014년3월31일
			ORACLE Enterprise
726	I-240	오라클	ORACLE Enterprise	1	GIS포탈(웹)(물재생관리DB사용)	2013년3월12일	2014년3월31일
727	I-241	오라클	ORACLE Enterprise	1	지하철건설본부(DB)	2013년3월12일	2014년3월31일
			ORACLE Enterprise		도시기반시설본부로 변경(증설)

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
728	I-242	오라클	ORACLE Enterprise	1	민원처리온라인공개(DB)	2013년3월12일	2014년3월31일
			ORACLE Enterprise		유닉스블레이드 구성사업 추가
729	I-243	오라클	ORACLE Enterprise	1	건설안전관리본부(DB)	2013년3월12일	2014년3월31일
730	I-244	오라클	ORACLE Enterprise	1	천만상상오아시스	2013년3월12일	2014년3월31일
731	I-246	오라클	ORACLE Enterprise	1	교통안전관리 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
732	I-247	오라클	ORACLE Enterprise	1	일자리플러스 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
733	I-248	오라클	ORACLE Enterprise	1	GIS포털 DB DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일
734	I-249	오라클	Oracle 10g(Standard)	1	포장도로관리시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
735	I-250	오라클	Oracle 10g(Standard)	1	지반정보/운수물류서버	2013년3월12일	2014년3월31일
736	I-251	오라클	Oracle 10g(Standard)	1	보안존 통합 DB(RAC포함)	2013년3월12일	2014년3월31일
737	I-252	오라클	ORACLE 10g(Enterprise)	1	문자전송발송서버	2013년3월12일	2014년3월31일
738	I-253	오라클	Oracle 10g(Standard)	1	서울시보육시설공유DB DBMS	2013년3월12일	2014년3월31일
739	I-254	오라클	ORACLE Enterprise	1	가상화시스템통합구축 및 안정적운영보강	2013년3월12일	2014년3월31일
740	I-255	오라클	Oracle 10g(Enterprise)	1	대표도서관 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
741	I-256	오라클	Oracle11g(Standard)	1	u-시설물통합관제관리	2013년3월12일	2014년3월31일
742	I-257	오라클	ORACLE Enterprise	1	오픈데이터마트 DB	2013년3월12일	2014년3월31일
743	I-258	오라클	MySql Cluster Carrier Grade Edition(MySql Perpetaul License-Server)	1	홈페이지 혁신 My-Sql DB	2013년9월1일	2014년3월31일
744	I-261	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008	1	U-헬스케어시스템 MS-SQL	2013년3월12일	2014년3월31일
745	I-262	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008	1	가상화전자상거래 MS-SQL	2013년3월12일	2014년3월31일
746	I-263	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008	1	가상화도로점용관리 MS-SQL	2013년3월12일	2014년3월31일
747	I-264	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008	1	출연기관ERP MS-SQL	2013년3월12일	2014년3월31일
748	I-265	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008	1	출연기관ERP MS-SQL	2013년3월12일	2014년3월31일
749	I-266	티베로	Tmax	1	평생교육 DB	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
750	I-267	legato	NetworkerServer Network Edition for NT	1	프론트오피스 통합 백업S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
					백업S/W_지리정보담당관실(증설)
					백업S/W_도로관리과(증설)
					백업S/W_정보시스템담당관(증설)
					백업S/W_정보화기획담당관(증설)
					백업S/W_데이터센터(증설)
					백업S/W_가상화시스템 통합구축(업그레이드)
					백업S/W_프론트오피스 네트워크 백업용 S/W 구매
					백업S/W_2010가상화시스템 통합구축사업
					백업SW_2011년도 통합인프라구축사업
751	I-268	legato	Networker Server	1	ERP 시스탬 백업 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
752	I-269	컴퓨웨어	APM Client Vantage	1	APM관리시스템(Agent)	2013년3월12일	2014년3월31일
753	I-270	엑셈	BizMax	1	DBMS 성능분석 툴	2013년3월12일	2014년3월31일
			Maxgauge		DBMS성능분석툴 (2010가상화시스템통합구축사업)
			Maxgauge		DBMS성능분석툴(2011통합인프라구축)
754	I-271	컴퓨웨어	Application Vantage	1	어플리케이션 성능분석 툴	2013년3월12일	2014년3월31일
755	I-272	vmware	VM-Ware VI Enterprise	1	프론트오피스가상화시스템 솔루션	2012년3월1일	2013년2월28일
			VM-Ware vSphere Enterprise		프론트오피스가상화시스템 솔루션(2010가상화시스템통합구축사업)
			Virtualization Switch		프론트오피스가상화시스템솔루션(2011년정보자원통합인프라구축사업)
756	I-283	Symantec	BESR 2010 Server	1	윈도우백업소프트웨어 (2010가상화시스템통합구축사업)	2013년3월12일	2014년3월31일
757	I-284	피앤피시큐어	DB Safer	1	DB접근통제시스템(DBSafer,NodeSafer,DBScanner)	2013년7월11일	2014년3월31일
758- 771	I-285	시큐브	SecureOS(TOS)	14	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
772- 773	I-286	씨큐브	SecureOS(TOS)	2	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
774- 779	I-287	씨큐브	SecureOS(TOS)	6	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
780-798	I-288	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	19	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
799-816	I-289	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	18	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
817- 821	I-290	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	5	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
822-823	I-291	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	2	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
824-825	I-292	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	2	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
826	I-293	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	1	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
827	I-294	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	1	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
828-829	I-295	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	2	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
830	I-296	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	1	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
831-835	I-297	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	5	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
836-838	I-298	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	3	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
839	I-299	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	1	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
840-841	I-300	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	2	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
842	I-301	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	1	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
843-844	I-302	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	2	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
845-854	I-303	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	10	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
855	I-304	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	1	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
856-873	I-305	티에스온넷	SecureOS(Redowl)	18	서버보안 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일

4.3.4 본청

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
874	P-244	HP	SuperDome	1	세무종합개선#1	2013년3월12일	2014년3월31일
875	P-245	HP	SuperDome	1	세무종합개선#2	2013년3월12일	2014년3월31일
876	P-246	HP	콘솔	1	세무종합개선 콘솔	2013년3월12일	2014년3월31일
877	P-247	IBM	P595	1	세무종합개선(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
878	P-248	IBM	P595	1	세무종합개선(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
879	P-249	IBM	콘솔	1	세무종합개선(콘솔)	2013년3월12일	2014년3월31일
880	P-250	EMC	DMX3000	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	DMX3000
					세입종합징수
						2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	DS4100B SAN(2대)
					백업센터DR스위치
881	P-251	Brocade	Silkworm3950	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일
882	P-252	Brocade	Silkworm3950	1	세무종합개선	2013년3월12일	2014년3월31일

4.3.5 종합관제

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
883	C-001	나라컨트롤	ISS-MS(w/MCC)	1	원격신호 제어장치	2013년3월12일	2014년3월31일
			ISS-1
			ISS-2
			ISS-3
			누수감지기 (센터 : 센싱 케이블포함)		누수감지기
			누수감지기 (별관 : 센싱 케이블포함)
			실내용온/습도감지기 (센터 : 20개)		온습도감지기
			실내용온/습도감지기 (별관 : 4개)
			Ethernet Converter(센터)		컨버터
			Ethernet Converter(별관)
			DIGITAL METER(w/CT)		센서
			P형 1급 복합형 수신기		자탐수신기
			하론 수신기(5회로)
			하론 수신기(15회로)
884	C-002	위엠비	BARCO50" SXGA DLP방식 (10EA)	1	DLP PROJECTION MODULE	2013년3월12일	2014년3월31일
			16IN, 16OUT (1EA)		RGB MATRIX SWITCHER
			1IN, 2OUT (10EA)		PC INTERFACE
			16IN, 16OUT (1EA)		VIDEO MATRIX SWITCHER
			19" Touch Screen (1EA)		LCD TOUCH MONITOR
			WindowsVista (PC 본체 포함)		MAIN CONTROL PROCESSOR
			IR 6, RS-232 6, Relay 8 (1EA)		MAIN CONTROLLER
			6인치 무선 터치 방식 (1EA)		Touch Panel
			10출력, 3 비디오 입력 (1EA)		WALL CONTROLLER
			XGA, 2000ANSI 이상 (1EA)		LCD PROJECTOR(XGA)
			80" 전동스크린 (1EA)		전동 스크린
			전동 방식 (1EA)		PROJECTOR BRACKET
			RF 방식 (1EA)		RF RECEIVER
			3채널 볼륨 제어 (1EA)		VOLUME CONTROLLER

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
885	C-003	위엠비	3채널 볼륨 제어 (1EA)	1	VOLUME CONTROLLER	2013년3월12일	2014년3월31일
			220VAC 2채널 제어 (2EA)		POWER CONTROLLER
			24VDC, 2.8A 출력 (1EA)		POWER SUPPLY
			900MHz 대역 (1EA)		WIRELESS RECEIVER
			16입력채널이상 (1EA)		AUDIO MIXER
			31 밴드 (2EA)		GRAPHIC EQUALIZER
			500W @8ohm (1EA)		POWER AMPLIFIRE
			330W @8ohm (1EA)		POWER AMPLIFIRE
			400W (2EA)		MAIN SPEAKER
			50W (2EA)		SUB SPEAKER
			31밴드 (1EA)		GRAPHIC EQUALIZER
			240W (1EA)		POWER AMPLIFIER
886	C-004	현진닷컴	DVR 시스템	1	DVR 시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
			1259		돔카메라
			1260		회전형돔카메라
			1261		DVR 시스템
887	C-005	LGN	900mmx2,300mm (7면)	1	매직글라스	2013년3월12일	2014년3월31일
888	C-009	나라컨트롤	MEGA NT 포함	1	FMS중앙관제장치	2012년4월1일	2014년3월31일
889	C-010	나라컨트롤	MEGA NT 포함	1	FMS중앙관제장치	2012년4월1일	2014년3월31일
890	C-011	위엠비	DLP 제어 프로그램	1	Control S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
891	C-015	핸디소프트	통합관리시스템 전자결재연동	1	통합관리전자 결재연동(핸디소프트)	2013년3월12일	2014년3월31일

4.3.6 헬프데스크

번호	관리연번	업체명	제품명	수량	업무명	유지보수시작	유지보수만료
892	H-001	인우기술	PowerFront	1	PowerFront	2013년3월12일	2014년3월31일
893	H-002	씨네스티	HelpCom Base	1	HelpCom Base 5.0 (4본)	2013년3월12일	2014년3월31일
894	H-003	MicroSoft	DB	1	SQL Server 2K	2013년3월12일	2014년3월31일
895	H-004	로커스 테크놀로지	시스템	1	CTI 시스템 (GENEX)	2013년3월12일	2014년3월31일

4.4 3월 유지보수 비대상 현황

구분	합계	정보시스템	종합관제	헬프데스크
3월	0	0	0	0

4.5 3월 유지보수 비대상 상세내역(식)

4.5.1 유지보수 해지

구분	관리 연번	업체명	제품명		수량	업무용도	유지보수 계약
							시작	완료
1	A-015	HP	GS1280		1	전자문서,연계#1	2013년3월12일	2014년3월31일
2	A-016	HP	GS1280		1	전자문서,연계#2	2013년3월12일	2014년3월31일
3	A-017	HP	GS1280		1	전자문서,연계#3	2013년3월12일	2014년3월31일
			Trucluster구성			전자문서,연계
			MSA1000			전자문서,연계
			HBA추가장착			통합백업고도화(증설)
4	A-018	HP	HP dx6100ST		1	전자문서콘솔 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
			GS1280용 HBA
			GS1280용 HBA
5 ~ 9	A-066	IBM	P590 (2BOX)		5	시도행정AP/DB 서버	2013년3월12일	2014년3월31일
		IBM	HMC콘솔			시도행정AP/DB 콘솔
		IBM	P590 메모리증설(16GB)			시도행정AP/DB(메모리)
		IBM	P590 메모리증설 (8GB)			시도행정 AP/DB (전자문서DB)
		IBM	P590메모리증설(8GB) p5902박스당4GB			시도행정AP/DB (소방본부)
		IBM	P590메모리증설(8GB) p5902박스당4GB			시도행정AP/DB (메인인프라보강)
		IBM	IO Drowerx2Box			시도행정 AP/DB (시도백업사업)
		IBM	HBA카드 6개			시도행정 HBA (시도백업사업)
		IBM	NIC 1000Base-T 4개			시도행정 NIC (메일인프라보강)
		IBM	HBA카드 4개			시도행정 HBA (시도백업사업)
10	A-164	EMC	DMX2500		1	전자문서스토리지증설	2013년3월12일	2014년3월31일
			DS4100B SAN(2대)			백업센터 DR스위치
			EMC8830이관(S/W)			전자문서스토리지 증설시 이전
			73GB*128EA(증설)			전자문서DB 교체
			DMX2500증설			전자문서스토리지증설
			300GB*32			전자문서스토리지증설
			300GB*32			2010년 내부행정 통합사업
11	A-173	히다찌	USP600		1	자료관스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
12	A-175	Brocade	SlikWorm3250		1	전자문서OS SAN#1	2013년3월12일	2014년3월31일
13	A-176	Brocade	SlikWorm3250		1	전자문서OS SAN#2	2013년3월12일	2014년3월31일
14	A-184	IBM	SVC(전자문서 가상화)		1	전자문서DR스토리지도입	2013년3월12일	2014년3월31일
15	A-189	Oracle	8.1.7(Named 164User)		1	전자문서DB(구 GS320)	2013년3월12일	2014년3월31일
16	A-257	IBM	DS8300		1	전자문서DR스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
17	A-258	IBM	SAN32B-2		1	전자문서DR스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
18	A-259	IBM	SAN32B-2		1	전자문서DR스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
19	A-260	IBM	SVC		1	전자문서DR스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
20	A-261	Oracle	8.1.7(동시 64user)		1	전자문서DR스토리지 도입	2013년3월12일	2014년3월31일
21	P-005	HP	HP DL380	1		세무고액체납(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows2003			세무고액체납(OS)
22	P-006	HP	ML370	1		자동차세무선체납(서버)	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows2003			자동차세무선체납(OS)

구분	관리 연번	업체명	제품명		수량	업무용도	유지보수 계약
							시작	완료
23	P-135	EMC	DMX3000		1	통합스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
		EMC	디스크 24장
		EMC	FA 1장
		EMC	BCV,SRDF, Timefinder등
		EMC	73GB 28장
		EMC	146GB*14
		EMC	146Gx16장
		EMC	146GB*14
		EMC	73GB*64, 146GB*28
		EMC	(146GB*16)
24	I-045	HP	HP BL460C		1	블레이드_서울기후행동시스템	2013년3월12일	2014년3월31일
25	I-064	HP	DL360 G5		1	U-Free Zone	2013년3월12일	2014년3월31일
		MS	windows 2008
26	I-087	HP	HP DL385G5		1	u-서울안전존 영상분석서버#1	2013년3월12일	2014년3월31일
27	I-105	IBM	IBM HS21		1	B_u-서울안전존 LBS DB	2013년3월12일	2014년3월31일
28	I-106	IBM	IBM x3550		1	u-서울안전존 LBS 웹	2013년3월12일	2014년3월31일
29	I-181	IBM	X3650 M2		1	U-서울안전존 스트리밍#1	2013년8월27일	2014년3월31일
30	I-182	IBM	X3650 M2		1	U-서울안전존 스트리밍#2	2013년8월27일	2014년3월31일
31	I-188	기타	SZ A216		1	U-서울안전존 영상분석서버#2	2013년3월12일	2014년3월31일
32	I-211	DDN	DDN S2A 6620	1		U-서울안전존 스토리지	2013년3월12일	2014년3월31일
33	I-259	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2008		1	u서울안전존DB서버용 MS-SQL	2013년3월12일	2014년3월31일
34	I-260	MS-SQL	MS-SQL Server standard 2009		1	u서울안전존DB서버용 MS-SQL	2013년3월12일	2014년3월31일
35	I-273	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
36	I-274	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
37	I-275	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
38	I-276	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
39	I-277	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
40	I-278	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
41	I-279	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
42	I-280	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
43	I-281	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일
44	I-282	Quantum	StorNext File System		1	UCC 통합관리스토리지 파일시스템 S/W	2013년3월12일	2014년3월31일

4.5.2 유지보수 계약 기간 종료

구분	관리 연번	업체명	제품명		수량	업무용도	유지보수 계약
							시작	완료
1	I-118	IBM	IBM p550		1	종합자료관 DB 서버	2013년3월12일	2013년6월30일
2	I-196	EMC	EMC CX3-10		1	종합자료관 DB 서버 스토리지	2013년3월12일	2013년6월30일
3	I-245	오라클	ORACLE Enterprise		1	종합자료관 도서관리 DB	2013년3월12일	2013년6월30일
			ORACLE Enterprise			자료관 DB 증설
4	C-006	LGN		SFV480	1	SMS 서버 #2	2013년3월12일	2014년2월28일
5	C-007	LGN		SFV480	1	SMS 서버 #1	2013년3월12일	2014년2월28일
6	C-008	송인정보		삼성SS3440	1	SMS 웹서버	2013년3월12일	2014년2월28일
7	C-012	ONE		Maxigent S/W	1	SMS S/W(삼성SDS)	2013년3월12일	2014년2월28일
8	C-013	ONE		Crystal Report 9	1	보고서관리 S/W(삼성SDS)	2013년3월12일	2014년2월28일
9	C-014	ONE		Resin 3	1	웹서버 S/W(삼성SDS)	2013년3월12일	2014년2월28일